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“800 단어 프로그램”을 사용 하는 방법
“다음에 말씀 드리는 학습의 각 단계가 완전히 되지 않으면 다음 단계로 넘어 가지 마시고 각 단계를 철저히 공부 하신 뒤에 자신이 생기면 그 다음 단계를 넘어가시기 바랍니다. 매우 중요한 문제 입니다. 이 프로그램의 성패는 여러분이 이 과정을 충실하게 지키느냐 아니냐에 달려 있습니다. 
아무리 교재가 잘 되어 있고 학습자들에게 도움을 많이 줄 수 있다 해도 학습 하시는 분들이 교재 사용 방법을 충실히 따르지 않으면 다른 교재와 마찬가지로 실패 하시게 됩니다. 저희는 이 교재가 여러분들의 영어 문제를 해결 해 줄 것을 경험을 통해서 확신 하고 있습니다.선택은 여러분에게 달려 있습니다. 이 과정을 충실하게 지키신 분들은 영어 공부에 자신을 갖게 되며 많은 효과를 보고 있습니다.
오타를 발견하면 저에게 (Sam Park) esc3211@yahoo.com 으로 연락을 주세요. 이 파일은 50 English 회원들에게 무료로 보급합니다. 다른 분들에게 무료로 나누어 주실 수는 있어도 상업적으로 사용하는 것은 절대 금지 합니다.  
본 교재의 학습 단계
1 단계:


800 단어의 뜻을 한국어로 이해 하여야 합니다. 그리고 각 단어의 발음을 정확하게 발음 할 줄 알아야 합니다.

2 단계:

단어의 뜻을 한국어로 이해 하면 그 다음에는 영어로 이해를 하려고 노력을 합니다. 테이프나 MP3 파일을 들으면서 우선 각 단어의 뜻이 정확하게 들리는지를 봅니다. 만일에 무슨 뜻인지 모르면 (들리지 않으면) 책을 보고 찾아 보아 정확하게 단어와 문장들이 들리게 합니다.

여기에 나오는 단어들은 미국에 있는 어린 아이들이 쓰는 단어 여서 (6~10 세) 들으시는데 별로 지장이 없을 것입니다. 이처럼 쉬운 단어들이 들리지 않으면 다른 단어들이 들리지 않을 것입니다.

3 단계:

가능 한 분들은 단어의 정의를 영어로 말을 해 보는 연습을 해 보세요. 이 테이프는 듣기를 위한 것이지만 말하기에도 사용됩니다. 단어의 정의를 작문해서 영어로 말을 해보세요. 10 단어의 정의를 암기 해 나가면 약 3 개월 정도면 끝낼 수 있습니다. 암기를 시도 하지 않는 분들도 문제는 없습니다. 워낙은 듣기를 위해서 만들었으니까요.

Word List 1-800 

0. (Able means having power to do something. (할 수 있는) I am able to open the gate.) 암기 법을 위해서 넣었음.
1. About means on the subject of. ( About 란 무엇에 관 해서란 뜻이다.)( ~ 에 관하여, ~ 대해서)   A dictionary is a book about words. 사전은 단어에 관한 책이다.)
2. Across means from one side to the other.( Across 는 한쪽에서 건너 쪽으로 란 뜻이다.) (건너서, ~ 가로 질러)  There is a bridge across the river.  (저기에 강을 가로질러 다리가 있다.)
3. When you act, you pretend to be someone or something else. (당신이 Act  할 때 당신은 다른 사람 인체 하거나 다른 존재인 척 한다.) (연기하다)  Paul acted as a bad soldier in the play.  (폴은 연극에서 나쁜 군인 역할을 했다.)
4. Your address is where you live. ( 당신의 Address 는 당신이 사는 곳이다.) (주소) My address is 123 High Street, Santa Barbara, CA. (나의 Address 는 123 High Street, Santa Barbara, CA. 이다.)
5. When you feel afraid, you are scared or frightened.( 당신이 afraid 를 느낄 때 당신은 겁이 나거나 놀란다. ) ( 두려워 하다, 무서워 하다) Some people are afraid of the monster mask. (어떤 사람들은 괴물 가면을 두려워 한다.)
6. After means at a later time. ( After 이란 나중이란 의미이다.) (~ 후에, 나중에) I am going to watch TV after lunch.(나는 점심을 먹은 뒤 TV를 보려고 한다. ) 
7. Afternoon is the time of the day that comes between morning and night. (Afternoon 은 하루의 시간 중 아침과 밤 사이의 시간이다.) (오후)
8. Again means once more. (Again 은 다시 한번 이란 뜻이다.) (다시 한번) When you do something again, you do it one more time. (당신이 어떤 것을 again 한다면 당신은 그것을 한번 더 하는 것이다.)  I watched that movie again. ( 나는 그 영화를 한번 더 보았다.)
9. Your age is the number of years you have lived.  (당신의 age란 당신이 지금까지 살아온 햇수이다.) (나이) Megan is 7 years old. (매건은 7 살 이다.)
10. Ago means before now or in the past. (Ago 란 지금이전이나 과거를 뜻 한다.) (~이전에) Emily bought this calculator three days ago. (에밀리는 3 일전에 이 계산기를 샀다.)
11. Air is what we breathe. (Air 는 우리가 호흡하는 것이다)  (공기) Air is all around us.  Birds and airplanes fly through the air. ( Air는 우리를 둘러싸고 있는 것이다. 새와 비행기는 Air 를 통과해서 날아간다.)
12. An airport is a place where airplanes take off and land. ( Airport는 비행기가 이륙하고 착륙하는 장소이다.)(비행장)
13. An album is a book in which you keep pictures or stamps.( Album 이란 당신이 사진이나 우표를 보관하는 책이다.) (사진첩)
14. All means everyone on every part of something. (All 은 모든 사람 혹은 어떤 것의 모든 부분을 뜻 한다.) (모두, 전부의)
15. Along means from one end of something to the other end.  Brian walked along the path. (~을 따라서) ( Along 은 한쪽 끝에서 다른 한쪽 끝까지를 의미한다. 브라이언은 오솔길을 따라 걸었다.)
16. Always means all the time or every time.  It is always dark at night.(항상) ( Always 는 항상 혹은 언제나 란 뜻이다. 밤에는 항상 어둡다.)
17. Among means in with or in the middle of. The house sits among the trees.(~중간에) ( Among 이란 어떤 것사이에 혹은 가운데 란 뜻이다. 그 집은 나무들 가운데 있다. )
18. And means together with or also.(~와, 그리고) (And 는 함께, 혹은 그리고 란 뜻이다.)
19. When you get mad, you feel angry. (당신이 화가 났을 때 당신은 angry 를 느낀다) (화가 난) John was angry at his sister, because she put a frog in his bed. (존은 존의 여동생이 그의 침대 속에 개구리를 집어 넣었기 때문에 여동생에게 angry 했다.)
20. An animal is anything that is living and can move. (Animal 이란 어떤 것이든 살아서 움직이는 것이다.) (동물) Dogs , cats, fish, and tigers are all animals. (개나 고양이나 물 고기나 호랑이는 모두 animal이다.)
21. An answer is what you say when someone asks  you a question. (Answer 이란 어떤 사람이 당신에게 질문을 했을 때 당신이 말하는 그것이다.) (대답, 대답하다)
22. Any means that it does not matter which one. (Any는 어떤 것이든 상관없다는 뜻이다.) (어떤, 무엇이나) Pick any orange you like. (당신이 좋아하는 어떤 오렌지든지 고르세요.)
23. An apartment is a room or a group of rooms to live in. (Apartment 란 사람이 사는 한 개 혹은 여러 개의 방이다.) (아파트) There are 400 apartments in that building. (. 저 건물에는 400 개의 아파트가 있다.)
24. An apple is a round fruit with a green, red, or yellow skin. (Apple이란 초록색이나, 빨간색, 혹은 노란색 껍질의 둥근 과일이다.) (사과) Apples grow on trees. (사과는 나무에서 자란다.)
25. An arm is a part of the body between the shoulder and the hand. (팔) (Arm은 어깨와 손 사이에 있는 몸의 일부이다.)
26. Around means on all sides of something. (Around 란 어떤 것의 모든 주위를 뜻 한다.) (~ 주위에)The train goes around all day long. (기차는 하루 종일 주변을 돌고 있다.) 
27. To arrive is to come to a place. The bus has arrived. ( To arrive 한다는 것은 어떤 곳에 오는 것이다. 버스가 도착했다.) (도착하다)
28. As means the same amount. (~만큼) Jimmy is as tall as Tom. (As 란 같은 정도를 뜻 한다. 지미는 톰만큼 키가 크다.)
29. To ask means to find out by using questions. (To ask 란 질문을 사용해서 무엇을 알아내는 것을 뜻 한다.) (묻다)Brian asked , “What time is it ?” (브라이언은 “지금 몇시니?” 라고 물었다.)

30. At tells where a thing or person is located.( At 이란 어떤 물건이나 사람이 위치한 곳을 말해 준다.) (~에, ~에서) Megan went to church this morning. ( 메건은 오늘 아침에 교회에 갔다)  Megan is at church now. (메건은 지금 교회에 있다.)

31. Your aunt is the sister of your father or mother.  ( 당신의 aunt 란 아버지나 어머니의 여자 형제 이다.)(숙모)
32. Autumn is the part of the year that comes after summer. (가을) Another word for autumn is fall. ( Autumn 이란 여름 다음에 오는 일년의 계절 중에 하나이다. Autumn 을 다른 말로 하면 fall(가을) 이다.)

33. Away means to show distance. (Away 란 거리를 나타내는 말이다.) (~ 떨어져) San Francisco is 330 miles away from Santa Barbara. (쌘프란시스코는 싼타바바라로 부터 330 마일 떨어져 있다.)
34. A baby is a very young child.( Baby 는 아주 어린 아이다.) (아기) Babies cry a lot. (아기들은 많이 운다.)
35. Back is the opposite of front. (~의 뒤) (Back 이란 앞의 반대말이다.)
36. Bad means not good. (Bad 이란 좋지 않은 것을 의미한다)(좋지 않은, 나쁜)  Eating lots of pizza is bad for you. (. 피자를 많이 먹는 것은 당신에게 나쁘다.)
37. A bag is used to put things in.  Emily put her flowers in a paper bag.(백, 주머니) (Bag은 물건을 넣는 데 쓰인다. 에밀리는 꽃을 종이 bag (백-주머니) 에 넣었다.)
38. A ball is a round thing that you use in games. (공) David kicked the ball. ( Ball 이란 당신이 경기를 할 때 사용하는 둥근 것이다. 데이비드는 공을 찼다.)
39. A balloon is a kind of bag made of thin rubber.(풍선)  You fill a balloon with air or gas to make it float. (Balloon 은 얇은 고무로 만든 일종의 주머니(bag)이다. Balloon 을 뜨게 하기 위해서 공기나 가스를 채워 넣는다.)
40. A banana is a kind of fruit.  It has a long curved shape and a yellow skin. (바나나) (Banana 는 일종의 과일이다. 그것은 길고 구부러진 모양과 노란색의 껍질을 가지고 있다.)
41. A band is a group of people who play music together. ( Band  란 함께 모여서 음악을 연주하는 사람들의 모임이다.) (악대, 악단)
42. A bank is a place for keeping money.(은행)  People can save money or borrow money at the bank. (Bank  는 돈을 보관하는 장소이다. 사람들은 은행에 돈을 저축하거나 돈을 빌릴 수도  있다.)
43. A base is the bottom part of something. (밑바닥) The lamp has a flat base. (Base 란 어떤 것의 밑 바닥 부분을 뜻 한다. 그 램프는 평편한 바닥을 갖고 있다.)
44. A basket is something to carry or store things in.  (바스켓, 바구니)Baskets are made of straw, plastic or strips of wood. (Basket 이란 물건을 넣어 두거나 나를 수 있는 물건을 뜻 한다.  바구니는 밀집이나 플라스틱 혹은 얇은 나무 조각으로  만든다. )
45. A bath is washing the body with water and soap.(목욕)  (Bath 란 몸을 비누와 물로 씻는 것이다.)
46. A beach is a place next to the sea that is covered with sand.  (Beach 란 모래로 덮여 있는 바다에 붙어 있는 장소이다.) (바닷가, 해변가)
47. A bear is a large animal with thick hair and a very short tail.( Bear는 짧은 꼬리와 숱 많은 털로 덮여 있는 큰 동물이다.) (곰) Many bears sleep all winter. (많은 곰들은 겨울 내내 잠을 잔다.)
48. Beautiful means very nice to look at or to listen to. (Beautiful 이란 보기에나 듣기에 좋은 것을 뜻 한다.) (아름다운) Flowers are beautiful. (꽃은 아름답다.)
49. Because tells why something happens.( Because 는 왜 어떤 일이 생기는가를 설명한다.) (왜냐 하면) Jimmy is crying because he lost his father. (지미는 아버지를 잃어 버렸기 때문에 울고 있다.)
50. To become means to change into something different. (Become 이란 다른 것으로 변화되는 것을 뜻 한다.)(~이 되다) The weather became cold very quickly. (날씨가 급작스럽게 추워졌다.)
51. A bed is something to sleep or rest on. (Bed란 위에서 잠을 자거나 쉬는 것이다.)(침대)  You lie on the bed when you sleep. (당신이 잠잘 때는 침대 위에 눕는다.)
52. Before means first. (먼저, ~전에)  Wash your hands before you eat! (Before 는 먼저라는 뜻이다. 먹기 전에 당신의 손을 씻어라. )
53. Behind means at the back of something.  Emily is hiding behind the chair. (Behind 란 어떤 것의 뒷부분을 뜻 한다. 에밀리는 의자 뒤에 숨는다.)
54. A bell is a hollow metal cup. (Bell 이란 우묵 파진 쇠로 된 컵이다) (종) It makes a ringing sound when you hit it. (. 당신이 종을 치면 종은 울리는 소리를 낸다.)
55. Below means under. Your mouth is below your nose. (Below 란 밑을 뜻 한다. 당신의 입은 당신의 코 밑에 있다.) (밑에)
56. Beside means next to.( Beside 란 옆에 란 뜻이다) (옆메)Megan is sitting beside John. (. 메건은 존 옆에 앉아 있다.)
57. Between means in the middle. (Between 이란 사이에 란 뜻이다. 문자 b o y 는 boy의 철자이다.)(~ 사이에)The letters b o y spell boy. The o is between the b and the y. (O 란 글자는 b란 글자와 y란 글자 사이에 있다. )
58. A bench is a long wooden seat. (Bench 란 긴 나무 의자이다.)(긴 나무 의자)
59. A bicycle(bike) is a machine that you ride on. It has two big wheels. (Bicycle 이란 당신이 타고 다니는 기계이다. 이것은 2 개의 바퀴를 가지고 있다.)(자전거)
60. Big means not small. (Big 이란 작지 않은 것이다.) (큰)
61. A bird is an animal that has wings, feathers, and two legs. (Bird 란 날개와 깃털과 2 개의 다리를 가지고 있는 동물이다.)(새) 
62. A birthday is the day which a person was born.  Megan was born on March 14. (Birthday 란 어떤 사람이 태어난 날이다 (생일).  March 14 is Megan’s birthday. 메건은 3 월 14 일에 태어 났다. 3 월 14 일은 메건의 생일이다.
63. Black is a very dark color. (Black 은 매우 어두운 색이다. (검정색)  The opposite color of black is white.  검정색의 반대는 흰색이다.
64. To blow means to move air quickly. (To blow 는 공기를 빠르게 움직이는 것을 뜻한다.) (분다) Marisa is blowing out the candle. (마리사는 촛불을 불어서 끈다.)
65. Blue is the color of the sky. (Blue 는 하늘의 색깔이다.)( 파랑 색) 
66. A board is a long, flat piece of wood. (Board 란 길고 납
작한 나무 조각이다.) (널 판지)  Boards are used to build houses. (널 판지는 집을 건축하는데 쓰인다.)
67. A boat is something that carries people and things over the water. (Boat 는 물위에서 사람들이나 물건을 나르는 것이다.)(보우트) 
68. The body of a person is all of a person.  (한 사람의 Body 란 한 사람의 모든 부분을 뜻 한다.) (몸, 육체)
69. A book is pieces of paper joined together inside of a cover. (Book 은 표지 안에 묶여있는 종이들이다.) (책)  Most books have words and pictures inside them. (대부분의 책 속에는 글자들과 그림들이 있다.)
70. A bottle is a tall container that holds liquids. (Bottle 은 음식이나 액체를 담는 큰 그릇이다.) (병)  It is made of glass or plastic. ( 이것은 유리나 플라스틱으로 만들어 진다.)
71. A bowl is a deep, round dish for food or liquids. (Bowl 은 음식을 담는 깊고 둥근 접시이다.) (사발)
72. A box is used to hold things. (Box 란 물건을 담는데 사용된다. )(상자) A box is something with four sides, a bottom, and a top. ( Box 는 4 면이 있고 위와 아래가 있는 물건이다.)
73. A boy is a male child that will grow up to be a man. (Boy 는 커서 남자 어른이 되는 남자 어린아이이다.) (소년) John is a boy. (존은 소년이다.)
74. Bread is a kind of food. (Bread 는 일종의 음식이다.) (빵) It is made from flour mixed with milk or water, and baked. (그것은 밀가루에 우유와 물을 섞고 구음으로써 만들어 진다.)
75. If you break something it goes into pieces or it stops working. (만일 당신이 어떤 것을 break 한다면 그것은 산산 조각이 나거나 작동 하지 않게 될 것이다.) (부수다,깨뜨리다)
76. Breakfast is the first meal of the day.  Megan ate cereal for breakfast. ( Breakfast 란 하루 중에 가장 먼저 먹는 식사이다. (아침 식사) 메건은 아침식사로 씨어리얼을 먹었다.)
77. A bridge is used to cross from one side to the other. ( Bridge 는 한쪽에서 다른 쪽으로 건너가기 위해서 사용된다. ) (다리) Cars and trucks can drive over bridges. (자동차와 트럭은 다리 위로 다닐 수 있다.)
78. Bright means giving much light. (Bright 란 빛이 많이 나오는 것을 의미한다.) (밝다) The sun is very bright today because there are no clouds in the sky. (하늘에 구름이 없기 때문에 오늘 태양은 매우 밝다.)
79. To bring means to carry something from another place. (To bring 한다는 것은 어떤 것을 어떤 장소로 부터 다른 곳으로 가져 가는 것을 뜻 한다.) (가져온다) 

80. Your brother is a boy that has the same parents as you. (당신의 Brother 란 당신과 같은 양친을 가지고 있는 남자를 말 한다.) (남자 형제)
81. Brown is a dark color, like that of chocolate. (Brown 은 어두운 색깔이다. (갈색)  Many horses are brown. (많은 말들이 갈색이다.)
82. A brush is a tool made of stiff hairs or plastic. (Brush 란 뻣뻣한 털이나 플라스틱으로 만든 도구이다. (솔) Some brushes are used to clean your teeth.  (어떤 솔은 이를 닦는데 사용된다.)
83. To build means to make by putting things together. (To build 란 여러 개의 부분을 합해서 무엇인가를 만드는 것을 뜻 한다. (짓다) 

84. To burn is to be on fire. (To burn 한다는 것은 불이 붙어 있는 것이다.) (태우다)  Megan watched the logs burn in the fireplace. (메건은 벽난로 안에 통나무가 타는 것을 보았다.)
85. A bus is a big machine. ( Bus 란 큰 기계이다.) (버스)  A bus can carry a lot of people from one place to another. (버스는 한곳에서 다른 곳으로 많은 사람들을 운반 할 수 있다.)
86. To be busy means having a lot to do. ( Busy 하다는 것은 할 일이 많은 것을 뜻 한다.) (바쁜)   Emily has many things to do today.  She is very busy today. (에밀리는 오늘 할 일이 많다. 그녀는 오늘 아주 바쁘다.)
87. But is used to put two opposite ideas together. (But 은 서로 상반되는 두개의 생각을 연결 하는 데 사용 된다.) (그러나)
88. Butter is a soft yellow food made from cream. (Butter 는 크림으로 부터 만들어 지는 부드럽고 노란색의 음식이다.) (버터)
89. A Button is a small round piece of plastic or metal. (Button 은 작고 둥근 플라스틱이나 금속 조각이다.) (단추)  Buttons fasten clothes together.(단추는 옷을 함께 여미어 준다.)
90. When you buy something, you pay for it. (당신이 어떤 것을 Buy 할 때 당신은 그것을 위해서 돈을 낸다.) (사다)
91. By tells who or what does something. ( By 는 누가 혹은 무엇이 어떤 일을 하는 것을 뜻 한다.) (~에 의해서) This painting was done by Tom. ( 이 그림은 톰에 의해서 그려졌다.)
92. Bye-bye is the last thing a person says to someone who is leaving. (Bye 는 사람이 떠나는 사람에게 마지막으로 하는 것이다.) (바이)
93. A calendar is a chart showing the months, weeks, and days of the year. (Calendar 란 달,주와 일년의 날들을 보여 주는 도표이다. ) (달력) 

94. A cake is a kind of food. (Cake 은 일종의 음식이다.) (케이크)  A cake is a baked mixture of flour, sugar, eggs, and other things. ( 양과자는 밀가루, 설탕, 계란과 다른 것들을 섞어서 구운 것이다. )
95. To call means to speak loudly. (To Call 한다는 것은 큰 소리로 말한다는 뜻 이다.) (부르다)
96. A camera is a machine for taking pictures or movies. (Camera 는 사진이나 영화를 찍는 기계이다.) (사진기)
97. A camp is a place where people live in tents for a short time. (Camp 는 사람들이 텐트 속에서 잠시 동안 사는 곳이다.) (야영지)  

98. A can is a metal container. (Can 은 금속으로 된 용기이다.) (깡통)  You sometimes buy foods like soups and vegetables in cans. (당신은 가끔 깡통에 든 국이나 야채 같은 음식을 산다.)   Some drinks also come in cans. (어떤 음료수도 깡통에 담겨 나온다)
99. A candle is a stick of wax with a kind of string inside it. (Candle 은 일종의 실이 들어 있는 밀랍의 막대기 이다.) (초)  Candles give light when they burn. (초는 그것이 탈 때 빛을 낸다.)
100. Candy is a sweet food made with sugar and other flavors that tastes good to eat. (Candy 란 설탕과 그 밖에 먹기에 맛이 좋은 향료로 만들어진 달콤한 음식이다.) (사탕)
101. A cap is a soft covering for the head. (Cap 이란 머리를 위한 부드러운 덮개 이다.) (모자)
102. A capital is the city of a nation or state where laws are made.  (Capital 이란 법이 제정되는 국가나 주의 도시이다.) (수도)
103. A captain is the leader of the group or team.  (Captain 은 집단이나 팀의 지도자 이다.(팀장,주장)
104. A car is a machine that people ride in.(Car 는 사람들이 타고 다니는 기계이다.) (차)  A car has an engine and four wheels. ( 차는 한 개의 엔진과 4 개의 바퀴를 가지고 있다.)  

105. A card is a small piece of thick paper or plastic. ( Card 는 작은  조각의 두꺼운 종이나 플라스틱이다.) (카드)  People buy things with credit cards.  (사람들은 신용 카드로 물건을 산다.)
106. Care means keeping something or someone well. (Care 란 어떤 것이나 어떤 사람을 잘 돌 보아 주는 것을 뜻 한다.) (돌보다)
107. To carry means to take something form one place to another. (To carry 한다는 것은 어떤 것을 한 곳으로 부터 다른 곳으로 옮기는 것을 뜻 한다.) (나르다) John carried the groceries into the house. (존은 식료품을 집안으로 날랐다). 
108. A case is something that holds or covers something else. (Case 는 물건을 담거나 혹은 덮는 것이다.) (케이스: 덮개)  I keep my videotape in its case. (나는 나의 비디오 테이프를 그것의 덮개에 보관한다.)
109. A cassette is a plastic box with a tape inside it which stores sound. (Cassette 란 소리를 저장하는 테이프를 속에 갖고 있는 플라스틱 상자이다.) (카세트)
110. A cat is a small animal. ( Cat 은 작은 동물이다.) (고양이)  Many people keep cats as pets. (많은 사람들이 고양이를 애완 동물로 갖고 있다.)
111. To catch means to take and hold something that is moving. (To catch 한다는 것은 움직이는 어떤 것을 잡아서 갖고 있는 것을 뜻 한다.) (잡다) Brian caught the ball with one hand. ( 브라이언은 한 손으로 공을 잡았다.)
112. A ceiling is the top part of a room. (Ceiling 은 방의 맨 위쪽 부분이다. (천장) The lamp is hanging from the ceiling. (램프는 천장에 달려 있다.)
113. The center is the middle part of something. (Center 는 어떤 것의 가운데 부분이다) (중앙) John is pointing to the center of the circle. (존은 원의 중앙을 가리키고 있다.)
114. A chair is a seat with a back and four legs. (Chair 는 등과 4 개의 다리가 있는 좌석이다) (의자) 
115. A chalk is a soft and white rock used for writing or drawing. (Chalk 는 그림을 그리거나 쓰는 데 사용되는 부드럽고 하얀 돌멩이다.) (백묵) 
116. Chance means that something may happen. (Chance 란 어떤 것이 일어날지도 모른다는 것을 의미한다.) (기회)  There is a good chance to win a prize. ( 상을 탈 수 있는 좋은 기회가 있다 )
117. To change means to make or become different. (To Change 한다는 것은 다르게 되거나 다르게  만든다는 뜻 이다.) (바꾸다) In the fall, leaves change color from green to red, or yellow. (가을에는 나무 잎들이 초록색에서 빨간색이나 노란색으로 바뀐다)
118. Cheap means something that does not cost a lot of money. (Cheap 이란 돈이 많이 들지 않는 것을 뜻 한다.) (싼)  

119. Cheese is white or yellow food made from milk. (Cheese 는 우유로 부터 만들어지는 희거나 노란색의 음식이다.)  (치즈)  Brian likes cheese and crackers. (브라이언은 치즈와 크래커 과자를 좋아 한다.)
120. A chicken is a bird that lays the eggs we eat. (Chicken 은 우리가 먹는 알을 낳는 새이다.) (닭) 

121. A child is a boy or a girl. ( Child 는 소년이나 소녀이다.) (어린이)
122. Chopsticks are a pair of thin sticks used as eating tools in Asian countries.( Chopsticks 는 아시아 국가에서 먹는 도구로 사용되는 한 쌍의 가는 막대 이다.) (젓가락)
123. A church is a building where people go to pray and worship. (Church 란 사람들이 가서 기도하고 예배를 드리는 건물이다.) (교회)  They sing during their worship.( 그들은 예배 중에 노래를 한다.)
124. A circle is a round shape, like a ring. ( Circle 이란 반지 같이 둥근 모양이다. (원, 동그라미)  It is made by a line that turns until the two ends meet.( 그것은 선을 두 끝이 마주 칠 때 까지 돌림으로써 만들어 진다.)
125. A city is a very big town with many people living in it. ( City 란 많은 사람이 살고 있는 커다란 도시 이다.) (도시)  Los Angeles is a big city. (로스엔젤레스는 큰 도시이다.)
126. A class is a group of students who are learning together at school. ( Class 는 학교에서 함께 배우는  학생들의 단체이다) (학급)
127. A classmate is a member of the same class in school. (Classmate 란 학교의 같은 반의 구성 인원이다.) (급우)
128. Clean means not dirty.(Clean 이란 더럽지 않은 것을 뜻 한다.) (깨끗한)  Peter’s car is not clean but Andy’s car is clean. (피터의 자동차는 깨끗하지 않지만 앤디의 차는 깨끗하다.)
129. To climb means to go up something, usually by using hands and feet. (To climb 한다는 것은 대개로 손과 발을 사용하여 무엇에 올라가는 것을 뜻 한다.) (기어 오르다.) 
130. A clock is a kind of machine that shows what time it is. (Clock 은 현재가 몇 시 인지를 말해 주는 일종의 기계이다.) (시계)
131. To close is to become shut. ( To close  한다는 것은 닫혀 지는 것이다.) (닫다)  When you close something, you shut it.  ( 당신이 무엇을 닫을 때 당신은 그것을 가로 막는 것이다.)
132. Clothes are coats, shirts, dresses, pants and socks. (Clothes 는 코트, 셔츠, 드레스, 바지와 양말 등이다.) (옷)
133. A cloud is white or gray mass floating high in the sky. ( Cloud 는 하늘 높이서 떠 다니는 흰색이나 회색의 큰 물체 이다.) (구름) Clouds are made up of tiny drops of water. ( 구름은 작은 물방울들로 만들어져 있다.)
134. A club is a group of people joined together for some special purpose. ( Club 이란 어떤 특별한 목적을 위해서 같이 참여 하는 사람들의 집단이다.) (클럽)
135. A coat is a heavy jacket. (Coat 는 무거운 윗도리이다.) (코트) A coat keeps you warm when the weather is cold. (코트는 날씨가 추울 때 당신을 따뜻하게 해준다.)
136. Coffee is a hot drink. (Coffee 란 뜨거운 음료이다.) (커피)  It is made from special beans. (그것은 특별한 콩으로부터 만들어 진다.)
137. A coin is a round piece of metal used for money. (Coin 이란 돈으로 사용되는 둥근 금속 조각이다. (동전)  Pennies, nickels, dimes and quarters are coins. (페니, 니클, 다임, 쿼터 등은 동전이다.)
138. The opposite of hot is cold. (“뜨거운” 의 반대는 “차가운”이다.) (차가운)  Snow and ice are cold. (눈과 얼음은 차다)
139. Color is the kind of light that comes from a thing. (Color 는 어떤 것으로부터 나오는 일종의 빛이다.) (색갈)  Red, green, and blue are colors. (빨강, 초록 그리고 파랑색은 색깔이다.)
140. To come is to move forward.(To come 한다는 것은 앞으로 움직이는 것이다.) (오다) The fair comes to town in the summer. (축제는 여름에 마을에 온다.)
141. A computer is a machine that works for people. (컴퓨터는 사람들을 위해서 일하는 기계이다.) (컴퓨터) Computers work quickly. (컴퓨터는 빠르게 일한다.)
142. Sam heats chicken meat on the grill.  Sam is cooking chicken. (샘은 난로 위에 닭고기를 데운다. 샘은 닭 고기를 cook 하고 있다.) (요리하다)
143. Cool is the opposite of warm. (Cool 은 따뜻한 의 반대 이다.) (시원한) It is a temperature. (그것은 온도이다.)
144. Emily drew a picture of a house.  Her picture was a copy of a house. (에밀리는 집의 그림을 그렸다. 그녀의 그림은 집의 copy 이었다.) (복사)
145. A corner is a place where two sides meet. (Corner 란 두 면이 만나는 곳이다.) (모퉁이) 
146. To count means to add. (To count 한다는 것은 더하는 것을 뜻 한다.) (세다.)
147. A large area of land is a country. (넓은 지역의 땅이 country 이다.) (나라) The world has many countries. ( 이 세계에는 많은 나라들이 있다.)
148. A course is a route. (Course 란 주된 길을 뜻 한다.) (코스)  The airplane was on a direct course to Hawaii. (그 비행기는 하와이 직행의 코스를 가고 있었다.)
149. The child of your uncle or aunt is your cousin. ( 당신의 숙부나 숙모의 자녀가 당신의 cousin 이다.) (사촌) Jeff’s father is Jane’s uncle. Jeff is Jane’s cousin. (제프의 아버지는 제인의 숙부 이다. 제프는 제인의 사촌이다.)
150. Megan puts a blanket over herself at night. (메건은 밤에 담요를 덮는다. (덮다) She covers herself so she doesn’t get cold. (그녀는 자신이 춥게 되지 않기 위해서 자신을 덮는다.)
151. A cow is a large animal.( Cow 란 큰 동물이다) (젖소)  Cows produce milk. (젖소는 우유를 생산한다.)
152. A crayon is a piece of colored wax. (Crayon 은 색깔이 든 밀랍의 조각이다.) (색연필)
153. Cream is a food. (Cream 은 음식이다) (크림)  Cream is made from milk.(크림은 우유로부터 만들어 진다.)
154. This (+) is a cross. (+ 이 Cross 이다) (십자가)  You see a cross in a hospital or a church. (당신은 병원이나 교회에서 십자가를 본다.)
155. Babies make a lot of sad noises. ( 아기들은 슬픈 소리를 많이 낸다.) (Cry : 운다) Jimmy is crying because he lost his father. (지미는 아버지를 잃어 버렸기 때문에 울고 있다.).
156. A short glass is a cup. (키가 작은 병이 Cup 이다.) (컵)  Cups are made of glass or clay. (컵은 유리나 진흙으로 만든다.)
157. A curtain is a large piece of fabric that you pull across a windows to cover it. (Curtain 은 당신이 창을 가리기 위해 창을 가로 질러 잡아 당기는 큰 천 조각이다.)( 커튼)
158. John splits a piece of paper with some scissors. (존은 종이를 가위로 나눈다.)  John cut the paper. (존은 종이를 잘랐다.) (절단하다)
159. Dad is another word for father.  (Dad 는 다른 말로father 이라 한다.) (아버지)
160. Sara and her friends move their arms and legs to the music. (세라와 그녀의 친구들은 음악에 맞춰 팔과 다리를 움직인다.) They dance while the music plays.(그들은 음악에 맞추어서 dance 을 한 것이다.) (춤을 추다)
161. Danger is something that can hurt you. (Danger 란 당신을 다치게 할 수 있는 어떤 것이다.) (위험) 

162. Dark means without light. (Dark 란 빛이 없다는 뜻이다.) (어둡다) It is dark at night. (밤에는 어둡다.)
163. A date is any one day. (Date 란 어느 한 날이다.) (날짜)  April 8th is a date.(4 월 8 일은 날짜이다.)
164. A daughter is a person’s female child. (Daughter 이란 어떤 사람의 여자 자녀이다.) (딸)
165. A day is the time from one morning to the next morning. (Day 란 아침부터 다음 아침까지의 시간이다.) (하루) There are 24 hours in one day. (하루에는 24 시간이 있다.)
166. Dead means not live. (Dead 란 살아 있지 않다는 뜻이다. (죽은) Plants and flowers die without water. (식물과 꽃은 물 없이는 죽는다.)
167. Deep means going very far down. (Deep 이란 밑으로 한참 내려 가는 것을 뜻 한다.) (깊은) The lake is deep. ( 그 호수는 깊다.)
168. A deer is an animal with four legs and soft brown fur. (Deer 는 4 개의 다리와 부드러운 갈색 털을 가진 동물이다.) (사슴)  

169. A desk is a piece of furniture. (Desk 는 가구의 하나이다.) (책상)  People write or draw on top of the desk. (사람들은 책상 위에서 그림을 그리거나 글을 쓴다.)
170. Brian pushes the phone buttons. (브라이언은 전화기 버튼을 누른다.)  He dials the phone number.(그는 전화번호를 다이얼 한다.) (전화를 건다.)
171. Jane writes her thoughts in her book. (제인은 자기의 생각을 그녀의 책에 적어 놓는다)  It is her diary.(그것이 그녀의 일기 이다.) (일기장)
172. A book that gives a word’s meaning is a dictionary. (단어들의 의미를 주는 책이 dictionary 이다.) (사전)  This is a video dictionary. (이것은 비디오 사전이다.)
173. To die means to become dead. (To die 한다는 것은 죽게 된다는 뜻이다.) Jesus Christ died on the cross. (예수 그리스도는 십자가 위에서 죽었다.) (죽다)
174. Dinner is usually the biggest meal of the day. (Dinner 는 보통 하루 중에 가장 큰 식사이다.)(저녁식사) Dinner is eaten in the evening. (저녁 식사는 저녁에 먹는다.)
175. The opposite of clean is dirty.  (깨끗한 의 반대는 “더러운” 이다.) (더러운)
176. A dish is a kind of container to hold food. (Dish 란 음식을 담는 일종의 용기이다.) (접시)
177. To do means to make something happen. (To do 한다는 것은 어떤 일이 일어나도록 만드는 것을 뜻 한다.) (하다) Peter does a good job polishing shoes. ( 피터는 구두 닦기를 잘 한다.)
178. A doctor helps sick people get well. (Doctor 는 아픈 사람을 회복되도록 도와 준다.) (의사) When you are sick, you need a doctor. (당신이 아플 때 당신은 의사가 필요하다.)
179. A dog is an animal with four legs and a tail. (Dog 은 4 개의 다리와 한 개의 꼬리를 가진 동물이다.) (개) A dog is kept as a pet. (개는 애완 동물로 간직된다.)
180. A doll is a toy. (Doll 은 장난감이다.) (인형)  Dolls look like small children. (인형은 작은 아이들 같이 보인다.)
181. A dollar is an amount of money.(Dollar 란 돈의 양이다.) (달러)  One dollar is the same as 100 pennies. (1 달러는 100 페니와 같다.)
182. A dolphin is a sea animal much like a whale. (Dolphin 이란 고래와 비슷한 바다 동물이다.) (돌고래)
183. A door is a place in a wall where you can walk through. (Door 란 당신이 지나갈 수 있도록 된 벽안의 장소이다.(문)
184. When you go down, you move to a lower place. (당신이 Down으로 갈 때, 당신은 좀 더 낮은 곳으로 움직인다.) (밑으로)  John and Megan went down the stairs. (존과 메건은 계단을 내려 갔다.)
185. Emily makes pictures on her paper. (에밀리는 종이 위에 그림을 만든다.)  She draws it with a pen.( 그녀는 팬으로 그것을 Draw 한다.) (그리다)
186. A dream is pictures or stories that happen in your mind when you sleep.  (Dream 이란 당신이 잘 때 당신의 마음속에서 일어나는 그림이나 이야기들이다.) (꿈)
187. A dress is a type of clothes. (Dress 란 일종의 옷이다.(여성복)  It is one piece that covers the top and the bottom of the body. (그것은 몸 위에서 아래까지 달라 붙은 하나로 된 옷이다.)Girls wear dresses. (소녀들이 드레스를 입는다.)
188. A drink is a liquid that people swallow.  (Drink 란 사람들이 마시는 액체 음식이다.)( 음료수)
189. To drive is to make a car or a truck go. ( To drive 한다는 것은 차나 트럭을 가도록 만드는 것이다.) (운전하다)  Kathleen drives her car to school. (캐더린은 학교로 그녀의 차를 운전해 간다.)
190. To drop something means to let it fall. (무엇을 To drop 한다는 것은 그것을 떨어지도록 하는 것을 의미 한다.) (떨어 뜨리다) Kathleen dropped her keys. (캐더린은 그녀의 열쇠를 떨어 뜨렸다.)
191. A drum is a loud musical instrument. (Drum 은 소리가 큰 악기다.) (북)  Drums make the beat of the song. (북은 노래의 박자를 맞춘다) 

192. To dry means to take all the water from something. (To dry 한다는 것은 어떤 것으로 부터 모든 물기를 없애는 것을 뜻 한다.) (말리다) 

193. A duck is a kind of bird.(Duck 이란 일종의 새이다.) (오리)  A duck has a wide bill. (오리는 넙죽 한 부리를 가지고 있다.)
194. We hear with our ears. ( 우리는 우리의 ears 를 가지고 듣는다.) (귀)  People have two ears. (사람들은 2 개의 귀를 가지고 있다.)
195. When I get up early in the morning, I can see the sun rise. (내가 아침 일찍 일어날 때 나는 해가 뜨는 것을 볼 수 있다.(일찍)
196. The earth is our world. (Earth 는 우리의 세계이다.) (지구)  The earth is covered by land and oceans. (지구는 육지와 바다로 덮여져 있다.)
197. East is a direction. (East 는 방향이다.) (동쪽) The sun rises in the east. (태양은 동쪽에서 뜬다.)
198. Easy means not hard to do.( Easy 란 하기에 어렵지 않은 것을 뜻 한다.) (쉬운)
199. John chews and swallows his food. (존은 그의 음식을 씹고 삼킨다.)  He eats his food. (그는 그의 음식을 먹는다)  (먹는다)
200. An egg is a round or oval thing that holds a baby animal until it is ready to be born. (Egg 란 새끼 동물이 태어 날 준비가 될 때 까지 담고 있는 둥글거나 타원 모양의 것이다.(달걀)
201. The cup has nothing in it. (그 컵 속에는 아무 것도 없다)  It is empty. (그것은 비어 있다.) (비어 있는)
202. Z is the last letter of the alphabet. ( Z 는 알파벳의 마지막 글자이다.)  It is the end of the alphabet. (그것은 알파벳이 끝이다. (끝)
203. An engine is a type of machine. (Engine 은 기계의 일종이다.) (엔진)  Cars have engines to make them move. (차는 그것을 움직이게 하기 위해 엔진을 가지고 있다.)
204. Megan likes to ride the horse. (메건은 말 타기를 좋아 한다.)  She enjoys horse back riding. (그녀는 말 등에 타는 것을 enjoy 한다. ) (즐기다)
205. Enough means as much or as many as you need.(Enough 란 당신이 필요한 만큼의 양이나 갯수 를 의미한다.) (충분한) We have enough oranges for our class of 6 students. (우리는 6 명의 우리 반 학생을 위해 충분한 오렌지를 갖고 있다.)
206. An eraser is something you use to erase with. (Eraser 는 당신이 지울 때 사용 하는 어떤 것이다.) (지우개)
207. Evening is the late part of the day. (Evening 은 하루의 늦은 부분이다.) (저녁)  On summer evenings, the air is warm. (여름 저녁에는 공기가 훈훈하다. )
208. The glasses in the box are all clean. (상자 안에 있는 유리 컵은 모두 깨끗하다.) Every glass has been cleaned. ( Every 유리컵은 깨끗해 졌다.) (모든)
209. A model for others to follow is an example. (다른 사람들이 따라야 하는 모범은 example 이다) (예) Molly received an award because she is a good example for the rest of the class. (몰리는 학급의 나머지 학생들의 좋은 본보기 이기 때문에 상을 받았다.)
210. Excellent means very good. (Excellent 는 매우 좋다는 뜻 이다. ) (탁월한) Joe gave us an excellent speech today. (조는 오늘 우리에게 매우 탁월한 연설을 해 주었다.)
211. Excite is the opposite of boring. (Excited 란 “지겹다” 의 반대 이다. ) (흥분 된다) (Fireworks are exciting to watch. (불꽃 놀이는 보기에 흥분 된다.)
212. Tom was not at school. (톰은 학교에 없었다  )  Tom had to bring a note with an excuse. (톰은 변명서를 가져 와야 되었다.) (변명, 변명하다)
213. An eye is located on the head. ( Eye 는 머리에 위치해 있다.) (눈)  You see things with your eyes. (당신은 눈을 가지고 사물을 본다.)
214. The front part of the head is the face. (머리의 앞 부분이 face 이다. (얼굴)  People’s noses are in the middle of their faces. ( 사람들의 코는 얼굴의 중간 부분에 있다.)
215. A fact is something that is true. (Fact 란 사실인 어떤 것이다. ( 사실 )  It is a fact that giraffes have long necks. (기린이 긴 목을 가졌다는 것은 사실이다.)
216. To be fair means to treat everyone the same. (To be fair 하다는 것은 모든 사람을 똑 같이 대우 하는 것이다.) (공명 정대한) Breaking the rules is not fair. ( 규칙을 어기는 것은 공정 하지 않다.)
217. Fall is a season that comes after summer. (Fall 은 여름 다음에 오는 계절이다.) (가을) Fall is another name for autumn. (Fall 은 가을의 다른 이름이다.)
218. A dad, mom and their kids make a family. (아버지, 어머니 그리고 그들의 자녀들이 family를 이룬다.) (가족) A family lives together in a house. ( 가족은 집에서 함께 산다.)
219. When you are famous, many people will know who you are. (당신이 famous 하면 많은 사람들이 당신이 누구인지 알 것이다.) (유명한) Tom Cruise is a famous actor. ( 톰 쿠루스는 유명한 배우이다.)
220. Far means at a distance. (Far 는 거리가 떨어진 것을 의미한다.) (먼) 

221. A large area of land is a farm. (넓은 지역의 따이 farm 이다) (농장)  People grow food on a farm. (사람들은 농장에서 음식물을 재배 한다.)
222. Fast means quickly. ( Fast 란 빠르다는 뜻이다.) ( 빠른) Superman goes very fast. (수퍼맨은 매우 빨리 간다.)
223. Fat means big and round. ( Fat 은 크고 둥근 것을 뜻 한다.) ( 살찐)  A hippopotamus is a fat animal. (하마는 살찐 동물이다.)
224. A man with a child is a father. (어린아이를 가지고 있는 남자가 아버지이다.) (아버지) Mr. Smith is a father of two daughters. (스미스씨는 두 딸의 아버지이다.)
225. To feel is to touch. ( To feel 한다는 것은 만지는 것이다.) (느끼다)  The tip of a pencil is sharp. (연필 끝은 날카롭다. ) It feels like a needle. (그것은 바늘처럼 느껴진다.)
226. Few means not many. (Few 란 많지 않은 것을 뜻 한다.) (적은)  A few girls raised their hands. (적은 수의 소녀들이 손을 들었다.)
227. A field is a large, flat area of land. (Field 란 넓고 평평한 지역이다.) (벌판) 

228. To fight is to get mad at someone when you can not agree. (To fight 란 당신이 동의 할 수 없을 때 다른 사람에게 화가 나는 것이다.(싸우다)  John and TJ are pretending to fight. (존과 TJ 는 싸우는 척 하고 있다.)
229. To fill means to make something full.(To fill 한다는 것은 어떤 것을 가득차게 하는 것을 뜻 한다. ) (채우다)  Jane fills the glass with juice. (제인은 글라스를 주스로 채웠다.)
230. A film is something used in a camera to take photographs. (Film 이란 사진을 찍기 위해 사용되는 카메라 안에 있는 것이다.)  (필름)
231. To find is to see where something is located. (To find 한다는 것은 어떤 것이 위치한 장소를 보는 것이다.) ( 발견하다)
232. Emily feels very good today. (에밀리는 오늘 매우 기분이 좋다.)  She is fine today. (그녀는 오늘 상태가 좋다.) (좋은)
233. A finger is on the hand. (Finger 은 손에 있다.) (손가락) People have 5 fingers on each hand. (사람들은 5 개의 손가락을 각 손에 갖고 있다.)
234. David’s grandfather is done working in the garden. (데이비드의 할아버지는 정원에서 일하기를 마쳤다.) (끝내다)  He has finished weeding. (그는 잡초 제거를 끝냈다.)
235. A fire is flame, heat, and light. (Fire 란 불꽂, 열기, 그리고 빛이다.) (불)
236. A fish is an animal that lives in water. (Fish 는 물속에 사는 동물이다.) (물고기) 
237. To fix is to make something work again when it is broken. (To fix 한다는 것은 어떤 것이 망가졌을 때 다시 작동 하게 하는 것이다.) (수리하다, 고치다)
238. A large piece of cloth with a country’s symbol is a flag. (나라의 상징이 있는 커다란 천이 flag 이다.) (깃발) (Some flags are red, white and blue. ( 어떤 깃발은 빨간색, 흰색 그리고 파란색이다.)
239. A floor is the bottom part of a room. ( Floor 는 방의 밑 부분이다.) (바닥) You can walk on the floor or lie down on it. (당신은 바닥 위를 걷거나 그 위에 누울 수 있다.)
240. A pretty plant is a flower. (예쁜 식물이 flower 이다) (꽃) A rose is a flower. (장미는 꽃이다)
241. To fly is to travel through the air. (To fly 한다는 것은 공기 속으로 여행하는 것이다.) (나르다) Most birds can fly. (대부분의 새들은 나른다.)
242. To follow is to go behind.( To follow 한다는 것은 뒤를 쫓아 간다는 것이다.) (따르다)  Megan follows John to his house.( 메건은 존의 집으로 그를 따라 간다.)
243. Food is what people or animals eat. (Food 이란 사람이나 동물들이 먹는 것이다. ) (음식,식품) Food helps to keep people alive. (음식은 사람들이 살아 있게 해 준다.)
244. A fool is a person who lacks good sense.(Fool 은 정상적인 감각이 모자라는 사람이다.) ( 바보)
245. The foot is a part of the body. (Foot 은 몸의 일부분이다.) ( 발 )It is at the end of your leg. ( 그것은 당신의 다리 끝에 있다.)
246. For tells why something is there. (For 는 어떤 것이 왜 거기에 있는지를 말해 준다.) (왜냐하면) I bought this book for you. (나는 이책을 당신을 위해서 샀다.)
247. To forget means not to remember. ( To forget 이란 기억 하지 못하는 것이다.) (잊어 버리다) John forgot his homework assignment. (존은 그의 숙제를 잊어 버렸다.)
248. A fork is a tool that you eat with. (Fork 란 당신이 그것으로 음식을 먹는 기구이다. ) (포크) Forks have several sharp points. (포크는 몇 개의 날카로운 끝을 가지고 있다.)
249. Nobody had to pay for the oranges.(아무도 오렌지에 대해서 돈을 내지 않아도 되었다.) (공짜, 자유) They were free. (그것은 Free 였다.) 
250. Fresh means not too old to use.(Fresh 란 사용하기에 너무 오래 되지 않은 것을 의미한다.) (신선한) Oranges are best to eat when they are fresh. (오렌지는 신선할 때 먹는 것이 최고다.)
251. John and Megan like each other and play together. (존과 메건은 서로 좋아하고 같이 논다.) (친구)They are good friends. (그들은 좋은 friend 이다) 
252. From means apart.( from 이란 떨어져 있다는 뜻이다. ) (~으로 부터) The sun is far away from the earth. (태양은 지구로 부터 멀리 떨어져 있다.)
253. The opposite of back is front. ( 뒤의 반대가 front 이다 ) (앞)  A plane has a propeller on the front. (비행기는 앞에 프로펠러를 갖고 있다.)
254. A fruit is a kind of food. (Fruit 는 일종의 음식이다.)  (과일) Apples and oranges are fruit. (사과와 오렌지는 과일이다. )

255. Jane filled her cup to the top. (제인은 그녀의 컵 윗 부분까지 채웠다.)  She stopped when it was full. (그녀는 그것이 가득 찼을 때 그만두었다.) ( 가득 찬)
256. Everybody enjoyed the birthday party. (모두가 생일 파티를 즐겼다.) (재미 있는) They all had fun. (그들은 모두 fun 을 가졌다.) 
257. A game is a thing to play with rules. (Game 은 규칙을 가지고 노는 것이다.) (게임)  Sports are games. (운동경기는 게임이다.)
258. A garden is an area where plants or flowers are grown. ( Garden 이란 식물과 꽃들이 자라는 곳이다.) (정원)
259. A gas is something that is not solid or liquid. ( Gas 란 고체도 액체도 아닌 어떤 것이다) (기체, 개스) Air and steam are gas. (공기와 수증기는 기체이다.)
260. A gate is a door in a fence. (Gate 는 울타리에 있는 문이다.) (출입구) The gate was kept closed so the dog could not escape. (출입구는 개가 도망가지 못하게 하기 위해 잠겨 져 있었다.)
261. Gentle is the opposite of rough. (Gentle 은 “거칠다”의 반대이다.) (부드러운, 젊잖은)  The mother was gentle with her new baby. (어머니는  그녀의 갓난 애기에게 부드러웠다.)
262. To get means to have something come to you. ( To get 한다는 것은 어떤 것을 당신에게 오게 한다는 뜻이다) (갖다)
263. A girl is a female child.  ( Girl 이란 여자 어린아이 이다.) (소녀) A girl grows up to be a woman. (소녀는 커서 여인이 된다.)
264. To give is to let someone else have something. ( To give 란 다른 사람으로 하여금 어떤 것을 갖게 하는 것을 뜻 한다.) (주다)  Megan gave John an orange. (메건은 존에게 오렌지를 주었다.)
265. Megan was glad to see a clown at the fair. (메건은 축제에서 광대를 보아서 glad 했다.) (즐겁다.)  She gave him a high-five. (그녀는 그와 함께 손바닥을 마주 쳤다.)
266. A glass is used to hold things. ( Glass 는 물건을 담아 두는데 사용 된다.) ( 글래스, 유리 컵) Jane poured juice into a glass. (제인은 주스를 글래스 안에 부었다.)
267. A glove fits over your hand to protect it. (Glove 란 당신의 손을 보호 하기 위해서 손위에 끼우는 것이다.) ( 장갑)   Gloves keep your hands warm in cold weather. (장갑은 날씨가 추울 때 당신은 손을 따뜻하게 유지 시켜준다.)
268. To go is to move from one place to another. (To go 한다는 것은 한 곳으로 부터 다른 곳으로 움직이는 것이다다.) (가다)  Eric went to work early in the morning. (에릭은 아침에 일찍 일 하러 갔다.)
269. God is the creator and the ruler of the universe. (God 은 이 우주의 창조자 이시고 통치자 이시다.) (하나님)
270. A thing is good when people like it. (사람들이 그것을 좋아 할 때 어떤 것이 Good 하다. ) (좋은) Tom’s bicycle is easy to ride. It is a good bicycle. (톰의 자전거는 타기가 쉽다. 그것은 좋은 자전거이다.)
271. A grandfather is the father of your father or mother. (Grandfather 는 당신의 아버지나 어머니의 아버지이다.) (할 아버지)
272. A grandmother is the mother of your father or mother.  (Grandmother 는 당신의 아버지나 어머니의 어머니 이다.) (할 머니)
273. A grape is a type of fruit. (Grape 는 일종의 과일이다.) (포도) Grapes are green or purple. (포도는 초록색이나 보라색이다.)
274. A green plant that people have in their yards is grass. (사람들이 그들에 뜰에 갖고 있는 파란 풀이 Grass 이다.) (잔디)  The grass has to be watered and mowed. ( 잔디는 물을 주고 깎아 주어야 한다.)
275. Gray is a kind of color.  (Gray 는 일종의 색이다.) (회색) 

276. Great means very good. (Great 는 매우 좋다는 뜻이다.) (좋은)
277. Green is a kind of color. (Green 은 일종의 색깔이다.)( 초록색)
278. The ground is earth. ( Ground 는 흙이다.) (땅)   Plants grow from the ground (풀은 땅으로부터 자란다.). 

279. A group is a bunch of things or people. (Group 은 한 무리의 사물이나 사람들 이다 ) (무리) A group of tourists from Japan visited Los Angeles. ( 일본에서 온 관광객 한 무리가 로스 엔젤레스를 방문 했다.)
280. As the summer passes, lemons get bigger. (여름을 지나면서 레몬은  점점 커졌다.) They grow to the size of baseballs. (그들은 야구공 만하게 자란다.) ( 성장하다)
281. A guitar is a musical instrument. ( Guitar 는 악기이다 ) (기타) A guitar has strings and is played with the fingers. (기타는 줄을 갖고 있고 손가락으로 연주 된다.)
282. Hair grows out of a person’s head. ( Hair 는 사람의 머리로 부터 자란다) (머리 털) John’s hair is brown. (존의 머리 칼은 갈색이다.)
283. Brian cuts the orange into two pieces. (브라이언은 오렌지를 둘로 자른다.)   The orange is cut in half. (오렌지는 반으로 나뉜다.) (절반)
284. A hall is a place inside a building. (Hall 은 빌딩 안의 장소이다) (복도) You can get into rooms from the hall. (당신은 복도로부터 방으로 들어 갈수 있다.)
285. A hamburger is a kind of food. (Hamburger 는 일종의 음식이다.) (햄버거) A hamburger is made from beef. (햄버거는 소고기로 부터 만들어 진다.)
286. Your hands are at the ends of your arms. (당신의Hands 는 당신의 팔 끝에 있다.) (손) Both hands have five fingers. (양손은 5 개의 손가락을 가지고 있다.)
287. A handle is a part of something that you can hold with your hand. (Handle 은 당신의 손으로 잡을 수 있는 어떤 것의 일 부분이다.) (손잡이)   The handle makes it easy to carry the briefcase. (손잡이는 서류 가방을 가지고 다니기에 쉽게 한다.)
288. To happen means to take place. ( Happen 은 생기는 것을 뜻 한다.) (일어나다) (Susan told her friend everything that happened at the party.( 수잔은 그녀의 친구에게 파티에서 일어난 모든 것을 말해 주었다.)
289. To be happy means to feel good. (To be happy 하다는 것은 기분이 좋다는 뜻이다.)(행복한)  Megan was happy to see a clown at the fair. (매건은 축제에서 광대를 보아서 기분이 좋았다.)
290. The opposite of soft is hard. ( “부드러운”의 반대가 Hard 이다) (딱딱한)
291. A hat is something you wear on your head.  (Hat 란 당신이 당신의 머리에 쓰는 어떤 것이다.) (모자)
292. When you really don’t like something, you hate it. (당신이 어떤 것을 정말 좋아 하지 않을 때 당신은 그것을 Hate 하는 것이다.)  (미워함) John hates to cut his hair. (존은 그의 머리를 깎기  싫어 한다.)
293. When you have something, it’s yours. ( 당신이 무엇을 have 했을 때 그것은 당신의 것이다.) (소유하다.)
294. He means a male person. (He 란 남자인 사람을 뜻 한다.) (그 이, 그 남자)
295. The head is the top of the body. ( Head 는 몸의 윗 부분이다.) (머리)  Your eyes and ears are on your head. (당신의 눈과 귀는 당신의 머리에 있다.)
296. To hear is to take in sounds with your ears. (To hear 한다는 것은 당신의 귀를 가지고 소리를 받아 들이는 것이다.) (듣는다) 
297. An important part of the body is the heart. ( 당신의 몸의 중요한 부분이 Heart 이다.)(심장) Your heart pumps blood to your body. (당신의 심장은 당신의 몸으로 피를 펌푸질 한다.)
298. Heavy means hard to lift. (Heavy 란 들기에 힘들다는 것을 뜻 한다.) (무거운) An elephant is big and heavy. ( 코끼리는 크고 무겁다.)
299. Hello is the first word people say to each other when they talk. (Hello 는 사람들이 서로 말할 때 처음 하는 말이다.) (여보세요)
300. To help is to do something together with someone else. (To help 한다는 것은 어떤 것을 다른 사람과 함께 하는 것이다.) (돕다)
301. A hen is a bird. (Hen 은 새다.) (암닭) Female chickens are hens. (암 닭이 hen 이다)
302. Here means in this place.  ( Here 은 이곳이라는 뜻이다.) (여기, 이곳)
303. Hi is a way to greet people. (Hi 란 사람에게 인사하는 방법이다.) (하이) Brian said “Hi” to me. (브라이언은 나에게 하이라고 했다.)
304. To hide something is to put it where nobody will see it.  (무엇을 to hide 한다는 것은 아무도 보지 못할 곳에 그것을 놓는 것이다.) (숨기다)  Emily is hiding behind the chair.(에밀리는 의자 뒤에 숨는다.)
305. The opposite of low is high. (낮은 의 반대가 High 이다)  (높은) When something is far from the ground, it is high. (어떤 것이 땅으로 부터 멀리 있을 때 그것은 높은 것이다.)
306. A high place on land is a hill. (땅 위에 높은 곳이 Hill 이다 ) (언덕) A mountain is larger than a hill. (산은 언덕 보다 크다.)
307. Peter was walking to the top of the mountain. (피터는 산 위로 걸어가고 있었다.) Peter went hiking up the trail. (피터는 등산로를 따라 hiking 했다.)(등산)
308. To hit is to touch something very hard. (To hit 한다는 것은 어떤 것을 매우 세게 접촉 하는 것이다. ) (때리다, 치다) Julie hit the ball with a bat. (줄리는 방망이로 공을 쳤다.)
309. To keep something in it’s place is to hold it. ( 어떤 것을 제자리에 갖고 있는 것이 hold 하는 것이다.) (안고 있다.)  Emily is holding her book. (에밀리는 그녀의 책을 안고 있다.)
310. A hole is an empty space in something. ( Hole 이란 어떤 것 안의 비어 있는 공간이다.) (구멍)
311. A special day is a holiday. ( 특별한 날이 Holiday 이다)  (공휴일, 축일)(Christmas is a holiday.(크리스마스는 축일이다.) There was a big Christmas parade on State Street. (스테이트 스트리스에는 큰 크리스마스 행진이 있었다.)
312. A home is a place where people or animals live. (Home 이란 사람이나 동물이 사는 장소 이다.) (집, 가정) Most people have homes in houses or apartments. (대부분의 사람들은 집이나 아파트에 가정을 가지고 있다.)
313. To want something very much is to hope for it. (어떤 것을 매우 갖고 싶어 하는 것이 Hope 하는 것이다.) (희망하다)  Peter hoped that he got the promotion. ( 피터는 그가 진급 되었기를 희망했다.)
314. A hose is a tube made of rubber or cloth. ( Hose 란 고무나 천으로 만들어진 관 이다.) (호스) Megan used a hose to water her plants. (메건은 그녀의 풀에 물을 주는데 호스를 사용했다.)
315. A hospital is a large building. ( Hospital 은 큰 건물이다. ) (병원) Doctors and nurses take care of sick people in hospitals. (의사와 간호사들은 병원에서 아픈 사람들을 돌보아 준다.)
316. The opposite of cold is hot. (차가운 의 반대가 hot 이다) (뜨거운)
317. A big building with lots of rooms is a hotel. (방을 많이 갖고 있는 큰 건물이 Hotel 이다.) (호텔) People away from home sleep in hotels. ( 집을 떠난 사람들이 호텔에서 잠을 잔다.)
318. An hour is a period of time. ( Hour 이란 시간의 기간이다.) (시간)  One hour equals sixty minutes. (한 시간은 60 분과 같다.)   There are 24 hours in a day. (하루에는 24 시간이 있다.)
319. A house is a building that people live in. ( House 란 사람들이 살고 있는 건물이다.) (집)
320. How tells the way something is done.( How 는 어떤 것이 되어진 방법을 말해 준다.) (어떻게) He does not know how to use this calculator.( 그는 이 계산기를 어떻게 사용 하는지 모른다.)
321. A hundred is a number. (Hundred 는 숫자 이다. ) (100) One hundred equals ten tens. (100 은 10 이 10개 있는 것과 같다.)
322. To be hungry means to want something to eat.(To be hungry 하다는 것은 어떤 것을 먹고 싶다는 것을 의미한다. ) (배고픈) He felt hungry because he skipped breakfast. ( 그는 아침을 걸렀기 때문에 그는 배가 고팠다.)
323. To hurry is to try to go quickly. (To hurry 한다는 것은 빨리 가고자 하는 것이다.) (서두르다) We hurried to the car because it was raining.( 비가 오고 있었기 때문에 우리는 서둘러서 차로 갔다.)
324. To hurt is to break something or make something feel bad.(To hurt 한다는 것은 무엇을 부수거나 어떤 것을 기분 나쁘게 하는 것이다.) (상처를 주다) He hurt his knee when he fell. ( 그는 그가 떨어 졌을 때 그의 무릎을 다쳤다.)
325. I is a word you use when you speak about yourself. (I 는 당신이 당신 자신에 대해서 말할 때 사용하는 말이다.) (나) I like to eat ice cream. (나는 아이스크림 먹기를 좋아한다.)
326. Ice is water that has frozen. (Ice 란 물이 얼은 것이다.) (얼음)  Ice is cold and hard. (얼음은 차고 딱딱하다.)
327. An idea is when you think of something. (Idea 는 당신이 어떤 것을 생각할 때이다) (아이디어, 상상, 생각) An idea can be about anything. ( 아이디어는 어떤 것에 대해서든지 가능 하다.)
328.  If asks what might happen. (If 는 무엇이 일어 날지 모르는 것에 대해서 질문 하는 것이다.)  (만일~) If I go to the store, then I will buy the bread. (만일 내가 가게에 간다면 나는 빵을 살 것이다.)
329. Ill means sick. (ILL 이란 “병이든” 이란 뜻이다.) (병든) Thomas is too ill to go to school. (토마스는 너무 아파서 학교에 가지 못한다.)
330. In tells where something is. (In 은 어떤 것이 있는 곳을 뜻 한다.) (~안에, ~속에) Fish swim in the water. (물고기는 물 속에서 헤엄친다.)
331. Ink is liquid that people write with. (Ink 는 사람들이 그것을 가지고 글씨를 쓰는 액체이다.) (잉크)  A pen has ink. (펜은 잉크를 가지고 있다.)
332. An interest is something you like to learn more about. ( Interest 란 당신이 좀더 알고 싶어 하는 것이다) (흥미, 관심) She has a great interest in drawing. (그녀는 그림 그리는데 많은 관심이 있다.)
333. Into tells where something goes. (Into 는 어떤 것이 가는 곳을 말해 준다.) ( ~ 속으로)  The ball went into the pool. (그 공은 수영장 속으로 들어갔다.)
334. To introduce means to tell people each other’s names when they don’t know each other. (To introduce 란 사람들이 서로 모를 때 사람들에게 서로의 이름을 말하는 것을 뜻한다.) (소개하다)
335. An island is an area of land surrounded by water.  (Island 란 물로 둘러 싸인 지역의 땅이다.) (섬) The Hawaiian Islands are beautiful. (하와이의 섬은 아름답다.)
336. It means a thing. (It 는 어떤 사물을 의미 한다.) (그것)  A rose is beautiful.   It is very pretty. (장미꽃은 아름답다.  그것은 매우 예쁘다.)
337. A job is the work someone has to do. ( Job 이란 누군가 해야 하는 일이다. (직업, 일)  You get paid for doing your job. (당신은  당신의 일을 함으로 보수를 받는다.)
338. To join is to put together. ( To join 한다는 것은 함께 붙이는 것이다.) (연결하다 ) The carpenter joined a lot of boards together with nails. (목수는 많은 널 판지들을 못으로 연결 시켰다.)
339. To jump is to push yourself into the air. ( To jump 한다는 것은 당신 자신을 공기 중으로 밀어 올리는 것이다.) (뛰어 오르다) John jumps very high. (존은 아주 높이 뛴다.)
340. Juice is the liquid inside foods. (주스는 음식 속에 있는 액체이다.) (쥬스) People drink the juice of apples, oranges, graphs, and many other fruits. (사람들은 사과, 오렌지, 포도 그리고 많은 다른 과일들의 주스를 마신다. )
341. A jungle is a place where many trees and large plants grow. (Jungle 은 많은 나무와 큰 식물들이 자라는 곳이다.) (정글, 밀림지대)
342. Just means only. (Just 는 단지 란 뜻이다.) (단지) Mark thought he heard a monster outside the window, but it was just a squirrel. (마크는 창문 밖으로 부터 괴물 소리를 들었다고 생각했으나 그것은 단지 다람쥐 였다.) 

343. To keep means to have and not give away. (To keep 한다는 것은 줘 버리지 않는 것이다.) (간직하다)
344. A key is a piece of metal that a person uses to lock things. (Key 는 어떤 것을 잠그는데 사용하는 금속 조각이다.) (열쇠)  His car key was lost. (그는 그의 차 열쇠가 분실 되었다.)
345. To kick is to hit something with your foot. (To kick 한다는 것은 발로 어떤 것을 때리는 것이다.) (차다)  She kicked the ball. (그녀는 공을 찼다)
346. Kid means young goat. (Kid 는 어린 염소를 뜻 한다.) (어린이) In everyday talk, a kid means a child. (일상대화 에서 kid는어린 아이를 뜻 한다.)
347. To kill is to make something die. (To kill 한다는 것은 어떤 것을 죽게 만드는 것이다.) (죽인다.)
348. When you are kind, you are friendly and helpful. ( 당신이 Kind 할 때 당신은 친근하고 도움이 된다.) (친절한)
349. A king is a ruler of a country. (King 은 나라의 통치자이다. ) (왕)  The king ruled for a long time. (왕은 오랜 동안 통치 했다.)
350. A kitchen is a room in a house where people prepare food. (Kitchen 이란 사람들이 음식을 만드는 집에 있는 한 방이다.) (부엌)
351. The knee is the middle of the leg. (knee 는 다리의 중간이다) (무릎)  Your knee bends like your elbow.( 당신의 무릎은 당신의 팔꿈치처럼 굽혀진다.)
352. A knife is a sharp tool. (knife 는 날카로운 도구이다.) (칼)  He used a knife to cut an orange. (그는 오렌지를 자르기 위해서 칼을 사용했다.)
353. To knock means to hit something. (To knock 한다는 것은 어떤 것을 때리는 것을 의미 한다.) (두드리다) I heard someone knocking on the door. (나는 누가 문을 두드리는 것을 들었다 )
354. To know how means to be able to do something. (To know how 한다는 것은 어떤 것을 할 줄 안다는 것을 뜻 한다.) (안다) Marisa knows how to use the cordless screwdriver.  (마리사는 전선이 없는 스크류 드라이버를 사용 하는지 안다.)
355. Lady is a polite word for a woman. (Lady 는 여자를 가르치는 예의 바른 말이다.) (숙녀)  She is sitting like a lady.( 그녀는 숙녀처럼 앉아 있다.) 

356. A lake is a large body of water. (lake 는 많은 양의 물이다. ) (호수)  A lake is surrounded by land. (호수는 육지로 둘러 싸여 있다.)
357. A lamp is used to make dark places light. (Lamp 는 어두운 곳을 밝게 하는데 쓰인다.) (등불, 램프) Most lamps use electricity to make light. (대부분의 램프는 전기를 사용해서 빛을 낸다.)

358. Land is the part of the world that is not water. (land 는 이 세상에서 물이 아닌 부분이다. ) ( 육지) People live on land. (사람들은 육지에 산다.)
359. Very big is large. (“매우 큰” 이  large 이다.) (큰) Elephants are very large animals. (코끼리는 아주 큰 동물이다.)
360. Last means that there are not any more. (Last 란 거기에 더 이상 없다는 것을 뜻이다. ) (마지막)  Z is the last letter of the alphabet. (Z 는 알파벳의 마지막 글자 이다.)
361. Late means after the time you were supposed to. (late 라는 것은 당신이 마땅히 있어야 할 시간 이후를 뜻 한다.)(늦은) He was late for the meeting. ( 그는 회의에 늦었다.)
362. To laugh is to make a sound that shows that something is funny.( To laugh  한다는 것은 어떤 것이 우습다는 것을 보여주는 소리를 만드는 것이다.) (웃는다) Brian laughed for no reason. (브라이언은 아무 이유도 없이 웃었다.)
363. To lead means to go in front and show the way.  (To lead 한다는 것은 앞에 감으로 길을 보여주는 것을 뜻한다.) (인도 하다.)Jennifer leads her horse along the track. (제니퍼는 그녀의 말을 길을 따라 인도했다.)
364. A leaf is a part of a plant. (leaf 란 식물의 일부분 이다. ) (잎사귀)  A leaf is usually thin, flat, and green. (잎사귀는 대체로 얇고 납작하며 그리고 초록색이다.)
365. To learn is to get to know something.(To learn 한다는 것은 어떤 것을 알게 된다는 것이다.) (배우다) He is learning how to operate the computer. (그는 컴퓨터를 어떻게 작동 하는지 배우고 있다.)
366. To leave means to put something somewhere and then go away. (To leave 한다는 것은 어떤 것을 어떤 장소에 놓고 두고 가버린다는 뜻이다.) (놔두다)John left his gift at the door. (존은 그의 선물을 문에다 놔 두었다.)
367. The opposite of right is left. (오른쪽의 반대가 left 이다.) (왼쪽) You read words on a page from left to right. (당신은 책장의 글자를 왼쪽으로부터 오른쪽으로 읽는다.)
368. The leg is an important body part. (Leg 은 중요한 몸의 부분이다.) (다리) Animals and people walk on their legs. (동물과 사람들은 그들의 다리로 걷는다.)
369. A lesson is a time when you learn something. ( Lesson 이란 당신이 어떤 것을 배우는 시간이다.) (학과,레슨,수업) Megan has a piano lesson every Tuesday afternoon. (메건은 매주 화요일 오후에 피아노 레슨이 있다.)
370. When you let someone do something, you allow them to do it. (당신이 어떤 사람에게 무엇을 let 하게 할때 당신은 그들에게 그것을 하도록 허용하는 것이다.) (하게 하다, 시키다) John’s mom let him play with his younger brother. (존의 어머니는 그가 그의 남 동생과 같이 놀도록 했다.)
371. A letter is a message you write on paper. (letter 이란 당신이 종이 위에 적는 소식이다. ) (편지)  Emily wrote a letter to her friend. ( 에밀리는 그녀의 친구에게 편지를 썼다.)
372. A library is a place where many books are kept.(Library 란 많은 책이 보관되어 있는 장소이다.) (도서관) People go to the library to read and borrow books. ( 사람들은 책을 읽거나 빌리기 위해서 도서실에 간다. )
373. A lie is something said that is not true. (lie 란 사실이 아닌 말이다.) (거짓말)  He got in trouble when he told his lie. (그는 그가 거짓말을 했을 때 곤경에 빠지게 되었다.)
374. Light is energy that we can see. (Light 란 우리가 볼 수 있는 에너지이다. ) (빛)  The sun, lamps, and candles make light. (태양과 램프, 촛불 들은 빛을 만든다.) 
375. To like something means that makes you feel good. ( 무엇을 to like 한다는 것은 당신을 기분 좋게 한다는 것이다.) (좋아 하다)  Megan likes John. (메건은 존을 좋아한다.)
376. A line is a long, thin mark. (Line 은 길고 가는 표시이다.) (선)
377. A lion is a big, wild cat that roars.( Lion 이란 크고 으르렁 거리는 야생 고양이다.) (사자) Lions hunt other animals for food. (사자는 다른 동물들을 먹이로 사냥한다.)
378. A lip is a part of the face. (Lip 은 얼굴의 일부분이다. ) ( 입술 ) It is around the outside of your mouth.( 그것은 당신의 입 주변이다.)
379. A list is a group of  words, names, and like things that are written one below the other. ( List 란 하나 밑에 다른 하나가 쓰여진 이름이 글자들의 집합이다.) ( 목록)
380. To listen is trying to hear something or someone. ( To listen 한다는 것은 어떤 것이나 어떤 사람을 들으려고 노력 하는 것이다.) (듣다)  Marisa is listening to the radio. (마리사는 라디오를 듣고 있다.)
381. Little means small. (Little 은 작다는 뜻이다.) (적은) When you were little, you could not tie your shoes. (당신이 어렸을 땐 당신은 구두 끈을 맬 수 없었다.)
382. To live means to breathe and grow. (To live 한다는 것은 숨을 쉬고 자라는 것을 뜻 한다.) ( 살아 있다.) Animals live but rocks do not. (동물들은 살아 있으나 바위는 그렇지 않다.)
383. Long is the opposite of short. (Long 은 짧은 의 반대 이다.)  (긴)   Giraffes have long necks. (기린은 긴 목을 갖고 있다.)
384. To look means to see and pay attention to. (To look 한다는 것은 보고 그리고 주목 한다는 뜻이다.) (보다) Marisa is looking at the map.( 마리사는 지도를 보고 있다.)
385. To lose something is to forget where it is. (무엇을 To lose 했다는 것은 그것이 어디에 있는지를 잊어 버린 것이다.) (잃어 버리다.) Mark lost his wallet. (마크는 그의 지갑을 잃어 버렸다.)
386. A lot means that something takes a long time to count or measure. ( lot 은 어떤 것을 세거나 재는데 많은 시간이 드는 것을 의미한다.) (많은)  There are a lot of bicycles in here. (여기에 많은 자전거가 있다.)
387. To be loud means to make a lot of noise. (To be loud 라는 것은 많은 소음을 만드는 것을 뜻 한다.) (시끄러운) Their music is too loud. (그들의 음악은 매우 시끄럽다.)
388. To love means to like something very much. (To love 한다는 것은 어떤 것을 매우 좋아 한다는 뜻이다.) (사랑하다)  Emily loves flowers. (에밀리는 꽃을 사랑한다.)
389. Low means close to the ground. (low 란 땅에 가깝다는 뜻이다.)

390.  Luck is something that happens by chance. (Luck 이란 어떤 것이 우연히 일어나는 것이다.) (행운)  He has such good luck that he won the prize. (그는 상을 탈 정도로  아주 좋은 행운을 가졌다.)
391. Lunch is a meal that you eat in the middle of the day. ( Lunch 는 당신이 하루 중에 중간에 먹는 식사이다.) (점심 식사) John ate a hamburger for lunch. (존은 점심으로 햄버거를 먹었다.)
392. Ma’am is another word for woman. (Ma’am 이란 여인을 가르치는 다른 말이다.) (마담, 부인, 여사님) Excuse me Ma’am, can I get that for you ? ( 실례 합니다 부인, 제가 저것을 갖다 드릴까요?)
393. To feel mad is to feel angry. (mad 하게 느끼는 것은 화가 난 것이다.) (화가 난)  Henry was mad at himself because he missed the bus to school. (헨리는 그가 학교로 가는 버스를 놓쳐서 자신에게 화가 났다.)
394. The mail is the way we send letters and packages from one place to another. (mail 은 우리가 편지와 소포를 한 곳에서 다른 곳으로 보내는 방법이다.) (우편)
395. To make something is to cause it to happen. (무엇을 To make 한다는 것은 어떤 것이 일어 나게 하는 것이다.) (만들다) Good cooking makes him feel good. (훌륭한 요리는 그를 기분 좋게 만든다.)
396. A man is a grown male person. (man 이란 성장한 남자 사람이다.) (남자) Michelle’s grandfather is a man. (미셀의 할아버지는 남자이다.)
397. Many is a large number or amount. (Many 란 큰 숫자나 많은 양이다.) (많은) The beach has a lot of sand.  (바닷가에는 수 많은 모래가 있다.) There are many grains of sand on the beach.(바닷가에는 많은 모래 알들이 있다.)
398.  A map is a drawing or picture that shows where places are. (Map 은 어떤 장소가 어디에 있는지를 보여 주는 사진이나 그림이다.) (지도)  Brian looked on the map to find the street. (브라이언은 거리를 찾기 위해 지도를 보았다.)
399. To march with someone means to take the same size steps at the same time.(누군가와 함께to march 한다는 것은 걸음 걸이의 폭을 동시에 같게 하는 것을 뜻 한다.) (행진하다) Our school band marched in the parade. ( 우리 학교 밴드는 행렬에서 행진했다. )
400. May means that there is a chance something will happen. (may 란 어떤 것이 일어날 가능성이 있다는 것을 뜻이다.) (일지도 모른다 ) It may rain this afternoon. (오늘 오후에 비가 올지도 모른다.)
401. Meat is a food that comes from an animal. (Meat 은 동물로 부터 나오는 음식이다.) (고기)  Chicken, beef, and ham are all meats. (닭고기, 소고기, 돼지고기 그리고 햄은 모두 고기이다.)
402. A medal is a piece of metal that a winner will receive. (Medal 은 이긴 사람이 받게 되는 금속 조각이다.) (메달) Each team member was awarded a medal for their win. (각 멤버들은 그들의 승리에 대해 메달을 수여 받았다.)
403. To meet someone is to get to know someone. (어떤 사람을 to meet 한다는 것은 어떤 사람을 알게 되는 것이다.) (만나다. )  You meet many new people in church. ( 당신은 교회에서 많은 새로운 사람들을 만난다.)
404. A melon is a large sweet food. (Melon 은 크고 달콤한 음식이다). (참외)  A cantaloupe is a melon. ( 캔타로프 는 참외 이다.)
405. A meter is an instrument for measuring. (Meter 는 측정을 위한 기구 이다.) ( 계량기, 미터) A gas meter measures how much gas is burned. (가스 계량기는 개스가 얼마나 연소 되었는지를 측정한다.)
406. The middle of something is the center of something. (어떤 것의 Middle 은 어떤 것의 중심이다.) (중간에) Your elbow is in the middle of your arm. ( 당신의 팔꿈치는 당신의 팔 중간에 있다.)
407.  Milk is a liquid that comes from cows, goats, and other animals. (Milk 는 암소나 염소 그리고 다른 동물로 부터 나오는 액체이다.) (우유) Milk can be made into butter and cheese.( 우유는 버터나 치즈로 만들어 질 수 있다.)
408.  A million is a big number. (Million 은 큰 숫자이다. )  (100 만, 밀리언) A million is written with six zeros, 1,000,000. ( 백만은 6 개의 0 , 즉1,000,000 으로 표시 된다.)
409.  A minute is a unit of time. (Minute 은 시간의 단위이다.) (분)  There are sixty minutes in an hour. (한 시간에는 60 분이 있다.)
410. A mirror is a piece of glass that you can see yourself. ( Mirror 은 당신 자신을 볼 수 있는 유리 조각 이다.) (거울 )  Emily looked at herself in the mirror. ( 에밀리는 거울 속에 있는 자신을 쳐다 보았다.)
411.  Miss is a word people use with a woman’s name if she is not married. (Miss 란 사람들이, 여자가 결혼 하지 않은 경우, 여자의 이름에 붙여 쓰는 말이다. ) ( 미스) Miss Karen Johnston is a teacher.( 미스 케런 존스턴은 선생님이다.)
412.  A model is a small copy of a larger object. (Model 이란 큰 물체의 작은 복사물 이다.) (모형) Joe has a model of a train. (조는 기차 모형을 갖고 있다.)
413.  Mom is another name for mother. (Mom 은 Mother (어머니) 의 다른 말이다.) (어머니)  Some kids use the term mommy instead of mom. (어떤 아이들은 Mom 대신에 mommy 라는 말을 쓴다. )
414.  Money is what people use to buy things. (Money란 사람들이 물건을 살 때 사용 하는 것이다.) (돈)  Nickels, dimes and quarters are all coin money. (니클, 다임, 쿼터는 모두 동전으로 된 돈이다.)
415. A monkey is a kind of animal. ( Monkey 는 일종의 동물이다.) (원숭이)  It has long arms and legs and a long tail. ( 그것은 긴 팔과 다리, 그리고 긴 꼬리를 가지고 있다.)
416.  A month is a part of the year. ( Month 란 일 년의 일부분이다.) (달, 개월)  There are twelve months in a year. (일년에는 12 달 이 있다.)
417.  The moon is a big, yellow object that shines in the sky at night. (Moon 은 밤에 하늘에서 반짝이는 크고 노란 물체이다. ) ( 달 ) The moon goes around the earth. (달은 지구 주위를 돈다.)
418.  Morning is the early part of the day. ( Morning 은 하루중에 이른 부분이다.) (아침) The sun rises in the morning. (태양은 아침에 돋는다.)
419. Your mother is your female parent. (당신의 mother 은 당신의 여자 부모이다.) (어머니) A mother is a woman who has a child. ( 어머니는 아기를 가진 여인이다.)
420. A mountain is an area of land that is higher than the land around it. (Mountain 은 그 주변의 땅보다 높은 지역의 땅이다.) (산)Some mountain tops are covered with snow. ( 어떤 산 꼭대기들은 눈으로 덮여 있다.)
421. Your mouth is a part of your head. (당신의 Mouth 는 당신의 머리의 일 부분이다. ) (입)  People eat food with their mouths. (사람들은 그들의 입으로 음식을 먹는다.)
422. To move is to go from one place to a different place. (To move 한다는 것은 한곳으로 부터 다른 곳으로 가는 것이다.) (움직이다.)  Don’t move, I want to take your picture. (움직이지 마, 나는 당신의 사진을 찍고 싶어.)
423. A movie is a story made with pictures that move. (Movie 란 움직이는 사진들로 만들어진 이야기이다.) (영화)  We went to a movie on Saturday night. ( 우리는 토요일 밤에 영화 보러 갔었다.)
424. Mr. is a word people use with a man’s name. (Mr. 는 사람들이 남자의 이름과 함께 사용하는 단어 이다.) (미스터)  Mr. Smith acted as a clown.  (미스터 스미드 는 광대로서 연기 했다.)
425.  Mrs. is a word people use with a woman’s name.  (Mrs. 는 사람들이 여자의 이름과 함께 사용하는 단어이다.) (미시즈) Mrs. Smith also acted as a clown. (미시즈 스미드도 역시 광대로서 연기했다.)
426.  Much means there is a lot of something. (Much 란 어떤 것이 아주 많은 것을 뜻한다. ) (많은)  It rained so much that it started to flood. (비가 너무 많이 와서 홍수가 나기 시작 했다.)

427. Music is sounds that people make with instruments and their voices. (Music 은 사람들이 악기나 목소리로 만들어내는 소리이다.) (음악)  She turned on the radio because she wanted to listen to some music. (그녀는 음악을 듣고 싶었기 때문에 라디오를 켰다.)
428. Must means that you have to do something. (Must 란 당신이 어떤 일을 반드시 해야 하는 것을 의미 한다.) (반드시 해야 한다.)  Sam must pay the fine for the parking violation. ( 샘은 주차 위반에 대해 벌금을 내야만 한다.)
429. A name is a word that people use to call something by. (Name 이란 사람들이 어떤 것을 부를 때 사용하는 말이다.) (이름) They named him Jimmy. (그들은 그를 지미라고 이름지었다.)
430. Narrow is the opposite of wide. (Narrow 는 “넓다”의 반대 이다.) (좁은)  This hallway is very narrow. ( 이 골목은 매우 좁다)
431. To be near means to be a small distance away from. ( To be near 란 조금 떨어진 것을 뜻한다.) (가까이, 근처에)
432. The neck is a part of the body. (Neck 은 몸의 일부이다.) (목) The neck is between the head and shoulders. (목은 머리와 어깨 사이에 있다.)
433. To need means that you must have something. (To need 란 당신이 어떤 것을 꼭 가져야 한다는 뜻이다.) (필요 하다.)  John needed a ride to home. (존은 집에 갈 차편이 필요했다.)
434. Never means not ever. (Never 란 단 한번도 아니다 라는 뜻이다.) (절대로, 한번도 ~ 한적이 없다.) I never have seen my grandmother. ( 나는 한 번도 나의 할머니를 본적이 없다.)
435. New is the opposite of old. (New 란 오래된 의 반대 이다.) (새로운) Emily bought a new pen. (에밀리는 새로운 펜을 샀다.)
436.  News is a story about things that are happening.  (News 는 일어나고 있는 일들에 대한 이야기이다.) (뉴스, 새로운 정보) You can watch the news on TV. (당신은 TV에서 뉴스를 볼 수 있다.)
437. No means not any. ( No 란 어떤 것도 아닌 것을 뜻 한다.) (아닌)There is no snow during the summer in California. (켈리포니아에서는 여름철 동안에는 눈이 없다.) 
438. A noise is a sound that you hear. ( Noise 란 당신이 듣는 소리이다.) (소음) The ocean makes a loud noise. (바다는 큰 소음을 낸다.)
439. North is a direction. (North 란 방향이다.) (북쪽) If you look where the sun rises, north is on your left. (만일 당신이 태양이 돋는 것을 본다면 북쪽은 당신의 왼쪽에 있다.)
440. The nose is a part of the face. (Nose 란 당신의 얼굴의 일 부분이다.) ( 코 )  People smell with their noses. (사람들은 그들의 코로 냄새를 맡는다. )
441.  Not means in no way. ( Not 은 부정을 뜻한다.) (아닌) I called you but you were not there. (내가 당신에게 전화 했지만 당신은 거기에 없었다.)
442.  A note is a short message that you write down. (Note 란 당신이 적어 놓는 간단한 메시지이다.) (짧은 기록, 노트) Brian took notes for his final examination. (브라이언은 그의 학기말 시험을 위해서 노트를 했다.)
443.  Something happening now is happening at this moment.  (어떤 것이 Now에 일어 난다는 것은 지금 이 순간에 일어 나는 것이다.) (현재, 지금) 
444. A number is a written symbol people use when they count things. (Number 란 사람들이 무엇을 셀 때 사용하는 문자 기호이다.) (숫자)
445. A nurse is a person who takes care of sick people. (Nurse 란 아픈 사람들을 돌보는 사람이다.) (간호사)
446. O’clock is a word people use to say what time it is. (O’clock 이란 사람들이 현재가 몇 시 인지를 말할 때 사용 하는 단어이다.) (시) I get up at five o’clock in the morning. (나는 아침 5 시에 일어 난다.)
447. Of means from. (Of 란 “~ 로 부터”  라는 뜻이다) (~ 부터)  The desk is made from wood. ( 책상은 나무로 부터 만든다.)  It is made of wood.(이것은 나무로 되어 있다.)
448. Off is the opposite of on. (Off 는 흐르는 (통하는) 의 반대이다. ) (꺼짐)The room is dark when the lights are off. ( 방은 전등이 꺼지면  어둡다,)
449. An office is a place where people work. ( Office 는 사람들이 일하는 장소 이다.)(사무실)
450. Often means many times. (Often 은 여러 번을 의미 한다.) (자주) If often rains during summer. ( 여름철 동안에는 비가 자주 온다.)
451. Oh is an expression. (Oh 는 표현이다.) (아참)  Oh, I forgot my dental appointment this afternoon.( 아참, 오늘 오후에 치과 의사와의 약속을 잊어 버렸네!)
452. Oil is a thick liquid. ( Oil 은 진득한 액체이다.) (기름) Oil floats on water. (기름은 물 위에 뜬다.) Oil from vegetables are used in food. (채소에서 나온 기름은 음식에 사용 된다.)
453. When something is okay, it is all right. (어떤 것이Okay 이면, 그것은 문제가 없다) (오케이, 문제 없다)  It is OK to fill the car with gas, if the engine is off. ( 만일 엔진이 꺼졌으면 개스를 넣어도 문제가 없다.)
454. To be old means to have been alive a long time. ( To be old  란 오랜 동안 산 것을 의미한다.) (늙은, 오래된 ) Jeff’s grandfather is old, but he still walks a mile every day. (제프의 할아버지는 늙었지만 그는 아직도 매일 1 마일씩 걷는다.)
455. On is the opposite of off. (On 은 “꺼진”의 반대이다.) (켜진) The room is bright when the lights are on. (방은 전들이 켜져 있을 때 밝다.)
456. When something happens once, it happens only one time. ( 어떤 것이 Once 일어 날 때, 그것은 딱 한번 일어 난다.) (단 한번)  Brian knocked on the door once. (브라이언은 문을 단 한번 두드렸다.)
457. Only means one and no more. (Only 란 단지 하나 밖에 더 이상 없다는 뜻이다. ) (오로지, 단지)There is one and only one sun in the sky. (하늘에는 단 하나의 태양이 있다.)
458. Open is the opposite of close. (Open 은 닫다의 반대이다.) (열다) Megan opened the gift to see what was inside. (메건은 그 속에 무엇이 들어 있는지 보기 위해 그 선물을 열었다.)

459. Or shows that you can choose one of two or more things. (Or  이란 당신이 둘이나 둘보다 많은 중에 한 개를 선택할 수 있음을 보여 준다.) (혹은) You can have a toy or a book. ( 당신은 장난감이나 혹은 책을 가질 수 있다.  )
460. An orange is a kind of fruit. ( Orange 는 일종의 과일이다.) (오렌지) Oranges are grown on orange trees. (오렌지는 오렌지 나무에서 자란다. )
461. Other means one of two. (Other 은 둘 중에 하나를 의미한다.) (다른)  The hamburger place is not on this side of the street. (햄버거 가게는 거리의 이쪽에 있지 않다. )The hamburger place is on the other side of the street. (햄버거 가게는 거리의 다른 쪽에 있다.)
462. Out is the opposite of in. ( Out 는 “안에” 의 반대이다.) (~의 밖)
463. Over means above. (Over 란 “~위에” 란 뜻이다.) (~위에) She jumped over the hurdle. ( 그녀는 장애물을 뛰어 넘었다.)
464. A page is a piece of paper. (Page 는 종이 한 장이다.)  (한 장, 쪽)A book has many pages. (책은 많은 책장을 갖고 있다.)
465. Paint is a liquid with color in it. (Paint 는 그 안에 색깔이 있는 액체이다.) (페인트 ) People put paint on things to make them look good. ( 사람들은 그것을 보기 좋게 하기 위해서 물건에 페인트를 칠한다.)
466. A pair is two things that match each other. ( Pair 란 서로 짝이 되는 두개이다.) (한 쌍) Jane has one pair of blue gloves. (제인은 한 쌍의 파란색 장갑을 가지고 있다.)
467. You wear pants to cover your legs.  (당신은 당신의 다리를 가리려고 Pants를 입는다.) (바지) Pants are clothes used to keep your legs warm and to protect them. (바지는 다리를 따뜻하게 하게 해 주고 그것을 보호 하는데 쓰인다.)
468. Paper is something flat that people use to write on.  (Paper 는 사람들이 그 위에 글씨를 쓰기 위해 사용 하는 평평한  물건이다.)  (종이) Paper is made from trees.  (종이는 나무로부터 만들어진다.) She wrote a note on a white piece of paper.(그녀는 흰 종이 위에 노트를 기록했다.)
469. To pardon someone means to excuse them.( 누군가를 to pardon 한다는 것은 그들을 용서 하는 것을 의미 한다.)  (용서 하다.) Pardon me, I didn’t mean to bump into you.( 용서 하십시오. 일부러 당신과 부닥치려 했던 것은 아닙니다.)
470. Your parent is your mother or father. ( 당신의 Parent 는 당신의 어머니와 아버지이다.) (부모) Men and women who have children are parents. (아이들을 갖고 있는 남자와 여자가 부모이다.)
471. A park is a place where people can go to enjoy being outside. (Park 은 사람들이 야외에 있는 것을 즐기기 위해 갈 수 있는 장소 이다.) (공원) Many children are playing at the park on Sunday. (많은 어린 아이들이 일요일에 공원에서 놀고 있다.)
472. A party is a time when people get together to have fun.(Party 란 사람들이 모여서 재미있게 지내는 시간이다.) (파티, 즐거운 모임)  We had a birthday party for Michelle. ( 우리는 미셀을 위해서 생일 파티를 가졌다.)
473. To pass means to give to someone with your hands. (To pass 한다는 것은 당신의 손을 사용해서 다른 사람에게 주는 것을 뜻 한다.) (건네 주다.)  Please pass the salt and pepper! (소금과 후추 가루를 좀 건네 주세요.)
474. A market is a place where people buy and sell food and other things. (market 이란 사람들이 음식이나 다른 물건을 사고 파는 장소 이다.) (시장)
475.  To marry someone means to agree to share your lives together as husband and wife. (누군가와 to marry 한다는 것은 남편과 아내로서 인생을 같이 살 것에 동의 한다는  뜻이다.) (결혼)
476. If something matters, it is important. (어떤 것이 matter 이라면 그것은 중요한 것이다. ) (중요하다)  What is the matter with you? (너에게 무슨 문제가 있냐?)
477. Next means the one after this one. (Next 란 이것 다음의 것이란 뜻이다. ) (다음) We are going to take next bus. (우리는 다음 버스를 타려고 한다.)
478. To be nice is to make people feel good. (To be nice 란 사람들의 기분을 좋게 만드는 것이다. ) (좋은) Yesterday the weather was so nice that many children played outside. (어제 날씨가 너무 좋아서 많은 애들이 밖에 나가서 놀았다.)
479. Night is the time when it is dark outside. (Night 이란 밖이 어두운 때를 뜻 한다. ) (밤)
480. To pay for something is to exchange money for something. (무엇에 대해 to pay 한다는 것은 어떤 것과 돈을 바꾸는 것이다.) ( 지불 하다.) John paid $1.00 for his ice cream. (존은 그의 아이스크림 값으로 1 불을 지불했다.)
481. Peace is a time when things are quiet. (Peace 란 모든 것이 조용해진 시간이다.) (평화) When the war was over, everyone was glad to have peace. (전쟁이 끝났을 때) 모든 사람들이 평화를 누리게 된 것을 기뻐 했다.

482. A pear is a kind of fruit. (Pear 는 일종의 과일이다.) (배) Pears are yellow, brown, or green. (배는 노란색, 갈색, 또는 초록색이다.)
483. A pen is a tool that you write with.(Pen 이란 당신이 그것으로 쓰는 도구이다.) (펜) Pens are usually filled with ink. (펜은 대체로 잉크로 채워져 있다.)
484. A pencil is a tool used for writing. (Pencil 은 글씨를 쓰는데 사용하는 도구이다.) (연필)  Pencils use lead and have erasers at the end. ( 연필은 심을 사용 하며 끝에는 고무가 있다.)
485. People means more than one person. (People 은 한 사람보다 많은 사람을 의미 한다.) (사람들)   There are many people at the party today. (오늘 파티에 많은 사람들이 있다.)
486. A piano is a large instrument with black and white keys. (Piano 는 희고 검은 건반을 가진 큰 악기이다.) (피아노) You push down on the keys with your fingers to make music.( 당신은 음악을 만들기 위해서 손가락으로 건반들을 누른다.) 

487. To pick means to take something off a tree. (To pick 한다는 것은 나무로 부터 어떤 것을 따는 것을 뜻 한다.) (따다) Megan had to pick an orange to eat. ( 메건은 먹기 위해서 오렌지를 하나 따야 했다.)
488. A picnic is a meal that people eat outside. (Picnic 은 사람들이 야외에서 먹는 식사이다. ) (피크닉, 소풍)  Julie packed a basket and her family had a picnic near the ocean. ( 줄리는 바구니를 쌌고 그녀의 가족은 바다 근처 에서 피크닉을 가졌다.)
489. A picture is a drawing, a painting, or a photograph. (Picture 은 손으로 그린 것, 페인팅, 그리고 사진 이다.) (사진)  Megan took this picture when she was 4 years old. (메건은 그녀가 4 살 때 이 사진을 찍었다. )
490. A piece of something is less than the whole thing.   (어떤 것의 Piece 라는 것은 전체보다 작은 것이다.) (조각, 부분) John had a piece of pizza. (존은 피자 한 조각을 먹었다.)
491. A pig is a fat animal. (Pig 는 뚱뚱한 동물이다.)(돼지) Pigs are short and fat and have flat noses. ( 돼지들은 키가 작고 뚱뚱하며 납작코를 갖고 있다.)
492. A pilot is a person who flies planes, jets or helicopters. (Pilot 는 비행기와 제트기 혹은 헬리콥터를 조종하는 사람이다.) (조종사) The pilot wears uniforms.( 조종사들은 제복을 입는다.)
493. A pin is a thin piece of metal with a sharp point.  (Pin 은 뽀족한 끝을 가지고 있는 얇은 금속 조각이다.) (못 바늘, 핀)
494. A pine is a type of tree. (Pine 은 일종의 나무이다.) (소나무) Pines have pine needles rather than leaves. (소나무는 잎사귀 대신에 솔잎(침)을 가지고 있다.)
495. Pink is a light color. (Pink 는 밝은 색이다.) (분홍색) You can mix red paint and white paint to make pink. ( 당신은 붉은 페인트와 흰색의 페인트를 섞어 분홍색을 만들 수 있다.)

496. A pipe is a tube. ( Pipe 는 관이다.) (파이프, 관)  A pipe is usually made of plastic or metal and carries liquids from one place to another. ( 파이프는 보통 플라스틱이나 금속으로 되어 있으며 한 곳에서 다른 곳으로 액체를 운반한다.)
497. A place is a location. (Place 는 장소이다.) (장소)  A place is somewhere for something to be.(장소란 어떤 것이 위치하는 곳이다.) Brian comes to this place for lunch. (브라이언은 점심 식사를 하러 이 곳에 온다.)
498. A plan is an idea about how to do something. (Plan 은 어떤 것을 어떻게 할 것인지에 대한 생각이다.) (계획) It is good to have a plan when you are building something. ( 당신이 어떤 것을 지으려 할 때는 계획을 갖고 있는 것이 좋다.) 

499. Plane is another word for airplane. (Plane 이란 비행기의 다른 말이다. ) (비행기)  We went to the airport to watch planes take off and land. (우리는 비행기가 뜨고 내리는 것을 보기 위해서 비행장에 갔다.)
500. A plant is a living thing that is not a person or an animal. (Plant 란 사람도 아니고 동물도 아닌 살아 있는 것을 뜻 한다.) (식물) Most plants grow from the ground.  (대부분의 식물은 땅에서 자란다.)Flowers and trees are plants. (꽃과 나무는 식물이다.)
501. To play is to have fun. (To play 한다는 것은 재미를 보는 것이다.) (놀다)  Many children are playing at the playground today. (많은 어린아이들이 오늘 놀이터에서 놀고 있다.)
502. Please is a word people use when they ask for something. ( Please 라는 말은 사람들이 무엇을 요청 할 때 사용하는 말이다.) (좀~, 부탁 하는 건데) “Bring me some flowers, please!” (꽃 좀 갖다 주시겠어요)
503. A pocket is a small bag of cloth.(Pocket 이란 옷의 작은 가방이다.) (주머니)Pockets are sewn into jackets, coats, shirts, and pants. (주머니는 윗도리나 코트, 셔츠, 그리고 바지 등에 꿰 메어 단다.) You can carry all kinds of things in your pockets. ( 당신은 당신의 주머니 속에 여러 가지 종류의 물건을 가지고 다닐 수 있다.)
504. A point is a sharp end. (Point 는 날카로운 끝이다.) ( 뾰족한 끝)  A pen  has a sharp point. (펜은 날카로운 끝을 가지고 있다.)
505. The police are a group of people who work together to keep us safe and protected. ( Police 란 우리를 안전하게 하고 보호 하기 위해서 같이 일하는 단체의 사람들이다.) (경찰) But if people break the law, the police can put them in jail. (그러나 사람들이 법을 어기면 경찰은 그들을 감옥에 넣을 수도 있다.)
506. A pool is an area filled with water for swimming in. (Pool 은 헤엄을 치기 위해서 물을 채워 놓은 지역이다.) (수영장)
507. The opposite of rich is poor. (부자의 반대가 Poor 이다.)  (가난한) Poor people have very little money. ( 가난한 사람들은 매우 적은 돈을 갖고 있다.)
508. When you post something, you put it up for people to see. ( 당신이 무엇을 Post 한다면 당신은 사람들로 하여금 그것을 보게 하기 위해서 붙이는 것이다.)(게시하다) Emily posted a new flier. (에밀리는 새로운 광고를 게시했다.)
509. A poster is a large piece of paper with a picture on it. (Poster 는 그림이 들어 있는 큰 종이 이다.) (포스터)
510. A potato is a vegetable. (Potato 는 야채이다.)  (감자) Potatoes grow under the ground. (감자는 땅 밑에서 자란다.) It has brown skin that is covered with bumps. (그것은 갈색 껍질과 울퉁 불퉁한 융기로 덮인 갈색 껍질을 갖고 있다.)
511. When you practice something, you are working to get better. (당신이 어떤 것을 Practice 할 때 당신은 좀 더 잘 하려고 노력 하는 것이다.) (연습 하다) Emily practices the violin everyday. (에밀리는 매일 바이올린을 연습 한다.)
512. A present is a gift. (Present 는 선물이다.) (선물) Megan got a present for her birthday. ( 메건은 생일 선물을 받았다.)
513. Pretty means nice to look at. (Pretty 는 보기에 좋은 것이다.) (예쁜)  A rose is a pretty flower. (장미는 예쁜 꽃이다.)  It is nice to look at. (그것은 보기에 좋다.)
514. To print means to write with care so that none of the letters touch each other. ( To print 한다는 것은 조심스럽게 써서 아무 글자도 서로 닿지 않게 하는 것을 뜻 한다.)(프린트, 또박 또박 하게 쓰다)
515. A problem is something that cause trouble. (Problem 이란 어려움을 야기 시키는 어떤 것이다.) (문제) John had a problem when he could not solve the math homework. ( 존은 수학 숙제를 못 풀었을 때 문제를 가졌다.)
516. Pull is the opposite of push. (Pull 은 밀다 의 반대 이다. ) (끌어당기다.)  To pull is to make something follow you. ( To pull 한다는 것은 어떤 것이 당신을 따라 오게 만드는 것이다.)
517. Push is the opposite of pull.(Push 는 끌어 당기다 의 반대이다.) (밀다)  To push is to make something go ahead of you. ( To push 한다는 것은 어떤 것이 당신의 앞에 가도록 만드는 것이다.)
518. To put something is to find a place for something and leave it there. ( 무엇을 to put  한다는 것은 어떤 것을 위해 장소를 발견하고 그것을 거기에 남기는 것이다.) (놓다.)
519. A woman who rules over a country is a queen. (나라를 통치하는 여성이 Queen이다.) (여왕) The Queen of England has ruled for a long time. ( 영국 여왕은 오랫동안 통치했다. )
520. You ask a question when you want to find out about something.(당신이 어떤 것을 발견 하고 싶을 때 당신은  Question 을 한다) (질문) Emily, what time is it? ( 에밀리야 지금 몇시니?)
521. If somebody or something is quick, they move fast. (어떤 사람이나 물건이 Quick 하면 그것들은 빨리 움직인다.) (빠른) The mouse was so quick that I almost did not see it.(쥐가 아주 빨라서 나는 그것을 거의 보지 못했다.)
522. Quiet is the opposite of noisy. (Quiet 란 “시끄러운” 의 반대이다.) (조용한) To be quiet means to make very little sound. ( To be quiet 란 소리를 거의 안 내는 것을 의미한다.) “Be quiet!” (조용히 해!)
523. A radio is a machine that changes energy sent from other places into sound. (Radio 란 다른 곳에서 보내온 에너지를 소리로 바꾸는 기계이다.) (라디오)You can hear music or news on the radio.(당신은 라디오에서 음악이나 뉴스를 들을 수 있다.)
524. Rain is drops of water that falls form the sky. (Rain 은 하늘에서 떨어지는 물방울들 이다.) (비)  Today it is raining, so Megan is carrying her umbrella. (오늘은 비가 오기 때문에 메건은 그녀의 우산을 가지고 다닌다.)
525. A rainbow looks like a ribbon of many colors across the sky. (Rainbow 란 하늘을 가로 질러 있는 많은 색깔의 리본 같이 보인다.) (무지개) You can see a rainbow when the sun comes out after it rains. (당신은 비온 뒤 해가 나올 때 무지개를 볼 수 있다.)
526. When you read, you look at words and you understand what they mean. ( 당신이 read 할 때 당신은 단어들을 보며 그것들의 무엇을 뜻하는지 이해 한다.) (읽다)
527. If you are ready, you can do something right away. (당신이 Ready 가 되면 당신은 어떤 것을 지금 당장에 할 수 있다.) (준비가 된) “Are you ready?” (너 준비 되었니?)
528. When something is real, it is true. (어떤 것이 Real 일 때 그것은 사실이다.) (사실적인, 실제의) That alligator is not a real. (저 악어는 진짜가 아니다.) That is made of plastic. (저것은 플라스틱으로 만들어 졌다.)
529. A record is a flat, round piece of plastic that plays music and other sounds when it turns on a record player. (Record 는 그것이 레코드 플레이에 위에서 돌아 갈 때 음악과 다른 소리를 내는 납작 하고 둥근 플라스틱 조각이다.  (레코드, 음반)
530. Red is a bright color. (Red 는 밝은 색이다.) (빨간 색)  Fire engines and apples are red. (불 자동차와 사과는 빨간 색이다. )
531. To remember something is to recall what happened.   (무엇을 To remember 한다는 것은 무엇이 일어 났었는가를 생각해내는 것이다.) (기억하다) My grandma remembers the phone numbers of all her children. ( 나의 할머니는 그녀의 모든 자녀들의 전화 번호를 기억한다.)
532. To repeat is to do the same thing again. (To repeat 한다는 것은 같은 일을 다시 하는 것이다.) (반복하다.)  I did not hear you. (나는 당신을 못 들었어.)  Would you please repeat that question again? (그 질문 좀 반복 해 줄래요?)
533. To rest is to take a break. (To rest 한다는 것은 휴식을 취하는 것이다) (쉬다, 휴식을 취하다.) Jane needed a rest after working hard in the garden all morning. (아침 내내 정원에서 열심히 일 한 뒤에 제인은 휴식이 필요 했다.)
534. A restaurant is a place where people go to eat meals. (Restaurant는 사람들이 식사하러 가는 장소이다.) (식당, 음식점) John and Megan went to a restaurant for lunch.(존과 메건은 점심을 위해서 식당에 갔다.)
535. To return means to bring back. ( To return  은 다시 가져 오는 것을 뜻 한다. ) (도로 가지고 오다)He returned the books to the library after he read them. ( 그는 책을 읽은 뒤에 그것들을 도서관으로 도로 갔다 주었다.)
536. A ribbon is a long thin piece of cloth or paper.  (Ribbon 은 길고 가느다란 천이나 종이 조각이다.) (리본)Presents are often wrapped in paper and tied with a ribbon. (선물은 종종 종이로 포장되고 리본으로 묶인다.)
537. Rice is a kind of food. (Rice 는 일종의 음식이다.) (쌀, 밥) Grains of rice are soft when they are cooked. (쌀의 낟알은 그것이 요리 되었을 때 부드럽다.)  Rice is the seeds of a kind of grass that grows in warm place. (Rice 는 더운 지방에서 자라는 어떤 풀의 씨앗이다.)
538. The opposite of poor is rich.(가난한 의 반대가 Rich 이다.) (부유한, 부자의, 풍부한) When you are rich, you have a lot of money. (당신이 부자 일 때 당신은 돈을 많이 갖고 있다.) Rich people live in big houses and drive fancy cars. (부자 사람들은 큰 집에서 살며 멋있는 차를 타고 다닌다.)
539. When you ride something, you are sitting on it and moving.(당신이 어떤 것을 ride 할 때는 어떤 것 위에 앉아서 움직인다.) (~을 타다, 타고 가다) Nathan loves riding his new bike. (네이탄 은 그의 새 자전거 타기를 좋아한다.)
540. Right is the opposite of left. (Right 는 왼쪽의 반대이다.) In America, people drive cars on the right side of the road. (미국에서는 사람들이 도로의 오른쪽에서 차를 운전한다.) (오른쪽)
541. A ring is a small band of metal that you wear around your finger. (Ring 은 당신의 손가락에 끼는 작은 금속의 띠 이다. (반지)
542. A river is a wide path of water that has land on both sides. (River 란 양쪽에 육지를 끼고 있는,  폭이 넓은 물이 가는 길이다.) (강)  A river flows into a lake or into the sea. (강은 호수나 바다로 흘러 들어 간다.)
543. A road is a wide path leading from one place to another for cars, trucks, buses, and bicycles to travel along.  (Road 란 차, 트럭, 버스 그리고 자전거가 다니기 위해 한곳에서 다른 곳으로 통하는 넓은 통로이다.) (길, 도로)

544. A robot is a machine that can do some of the same work that people can do. (Robot 이란 사람들이 할 수 있는 일과 같은 일중 일부를 할 수 있는 기계이다.) (로보트)  A robot is operated by a computer.(로봇은 컴퓨터에 의해서 작동된다.)
545. A rock is a hard object on the ground. (Rock 은 땅위에 있는 딱딱한 물체이다.) (바위) There are a lots of rocks near the beach. (바닷가 근처에는 많은 바위가 있다.)
546. A rocket is a machine for traveling into space. (Rocket 은 우주로 여행하기 위한 기계이다.) (로켓) Astronauts are carried into space in large rockets. (우주 비행사들은 큰 로켓 안에서 대기권 밖으로 운반된다.)
547. To roll is to keep turning over and over. (To roll 한다는 것은 자꾸 구르는 것이다.) (구르다.) When you push a ball, it rolls away. ( 당신이 공을 밀면, 그것은 굴러 멀리 간다.)
548. A roof is the part on top that covers a building or something like a car or a bus. ( Roof 란 건물이나 차나 버스 같은 것의 꼭대기를 덮는 부분이다.) (지붕)
549. A room is an area in a building. (Room 은 건물 안의 한 공간이다.) (방) This is Megan’s bedroom. (이것은 메건의 침실이다.)
550. A rose is a pretty flower. (Rose 는 예쁜 꽃이다.) (장미) Roses can be red, pink, yellow, or white. ( 장미는 빨강,분홍, 노랑이나 하얀 색 일 수 있다.) They have a wonderful smell. (그것들은 아주 좋은 냄새를 가지고 있다.)
551. Something that is round has the same shape as a circle or a ball. (Round 한 어떤 것은 원이나 공과 같은 모양을 갖고 있다.) (둥근)  A ball is round. (공은 둥글다.)
552. A ruler is a piece of wood, metal, or plastic that you use for drawing or measuring straight lines. ( Ruler 란  그리거나 직선을 잴 때 사용하는 나무, 금속 혹은 플라스틱 이다. (자, 줄자)
553. To run is to go somewhere by moving your legs quickly.(To run 한다는 것은 당신의 발을 빨리 움직여서 어떤 곳으로 가는 것이다.) (뛰다) Lindley ran in a race with her friends. (린리는 시합에서 그녀의 친구와 함께 뛰었다.)
554. Sad is the opposite of happy. (Sad 는 “행복하다”의 반대이다.) (슬픈) Megan feels sad because her best friend moved to another town. (메건은 그녀의 가장 친한 친구가 다른 동네로 이사 갔기 때문에 슬프다.)

555. When you are safe, you are out of danger. (당신이 Safe 하면 당신은 위험에서 벗어 나 있다.) (안전한) There was a terrible storm outside, but inside the house, everyone was safe.(밖에는 무서운 폭풍이 닥쳤지만 집 안에서는 모든 사람이 안전했다.)
556. Salt is something people put on food.(Salt 란 사람들이 움식 위에 치는 것이다.) (소금) Salt looks like white sand.  (소금은 흰 모래 같이 보인다.)The ocean has salt in it. (바다는 그 속에 소금을 갖고 있다.)
557. A salad is a cold food made of different vegetables and other things mixed together.(Salad 란 각기 다른 종류 채소와 다른 것들을 함께 섞어서 만들어지는 찬 음식이다.) (샐러드)
558. Same is the opposite of different.( Same 은 “다른” 의 반대이다.) (같은) All the members of the band wear the same uniforms. (밴드의 모든 구성원들은 같은 제복을 입었다.)
559. Sand is made of tiny grains of rock.( Sand 는 암석의 작은 알갱이로 만들어 진다.) (모래) It covers beaches at the edge of lakes or oceans. (그것은 호수나 바다의 주변 의 해 변가를 덮고 있다.) 
560. To say something means to speak words. ( 무엇을 to say 한다는 것은 단어를 말하는 것을 의미한다.) (말하다.) Brian said, “Hi, Amy, how are you?” (브라이언이 “에이미, 어떻게 지내니?” 라고 말했다.
561. A school is a place where students learn from teachers. (School 은 학생들이 선생님으로부터 배우는 장소이다.) (학교)
562. The score is how many points each side has. (Score 란  각 편이 점수를 얼마나 갖고 있는가 이다) (득점) At the end of the football game, the score was 0 to 26. (미식 축구 게임 끝의 점수는 0대 26 이었다.)
563. Sea is another word for ocean. (Sea 란 바다의 다른 말이다.) (바다) Many fish live in the sea. (많은 물고기가 바닷 속에 산다.) Jane likes swimming in the sea. (제인은 바닷에서 수영 하기를 좋아 한다.)
564. A season is a part of the year. (Season 은 일년의 일부분이다.) (계절)  There are four seasons that come every year. (매년 오는 4 계절이 있다.) They are spring, summer, fall and winter. (그것은 봄, 여름, 가을 그리고 겨울이다.)
565. A seat is an object that people can sit on. ( Seat 은 사람들이 그 위에 앉을 수 있는 물체이다.) (의자)
566. To see is to look with your eyes. (To see 한다는 것은 당신의 눈으로 보는 것이다.) (보다) Did you see the beautiful sunset yesterday? (너 어제 저녁에 아름다운 석양을 봤니?)
567. To sell something means to trade it for money. (무엇을 to sell 한다는 것은 그것을 돈과 바꾸는 것을 뜻 한다.) (팔다) Jim is selling his book for five dollars. (짐은 그의 책을 5 불에 팔고 있다.)
568. To send means to make someone or something go somewhere.(To send 한다는 것은 어떤 사람이나 어떤 물건을 어디로 가게 하는 것이다.) (보내다)  Marisa sent a package to her uncle.(마리사는 그녀의 숙부에게 소포를 보냈다.) 
569. To be of service means to offer your assistance. (To be service of 한다는 것은 다른 사람에게 당신의 도움을 제공 하는 것을 뜻 한다. ) (봉사, 조력) When you get sick, you need the service of a doctor. (당신이 아플 때, 당신은 의사의 조력이 필요 하다.)
570. A set is a group of things that go together. (Set 이란 여러 개의 물건이 같이 짝이 되는 것을 뜻 한다.) (세트, 질)  John’s mom has one set of dishes. ( 존의 어머니는 접시 한 세트를 가지고 있다.)
571. Shall is a word that shows an action that will take place in the future. (Shall 이란 미래에 일어날 일을 나타내는 단어이다.) (~ 될 것이다.) I shall be there tomorrow. ( 나는 내일 거기에 있게 될 것이다.)
572. A shape is the way something looks. (Shape 는 어떤 것이 보이는 상태 이다.) (모양)  A ball has a round shape. (공은 둥근 모양을 갖고 있다.)
573. She refers to a female person. (She 란 여자 사람을 가르킨다) (그 여자) Kristen gave a speech at the graduation ceremony. (크리스틴은 졸업식에서 연설을 했다.)  She is the president of the senior class. (그녀는 졸 업 반의 반장이다.)
574. A sheep is a kind of animal covered with wool.(Sheep 은 털로 덮여 있는 일종의 동물이다.) (양) A sheep has four legs and is white.(양은 4 개의 다리를 갖고 있고 하얗다.)
575. A sheet is a thin, flat piece of something. (Sheet 은 어떤 물체의 납작한 조각이다.) (한 장의)May I have a sheet of paper? (종이 한 장 가져도 될까요?)
576. A ship is a huge boat. (Ship 은 큰 배이다.) (큰 배) A ship can carry many people across the ocean.( 큰 배는 많은 사람들을 바다를 가로 질러서 운반할 수 있다.)
577. A shirt is a kind of clothes.(Shirt 는 일종의 옷이다.) (셔츠)  Brian wore a blue shirt.(브라이언은 파란 셔츠를 입고 있다.)
578. A shoe is something that covers your foot. (Shoe 란 당신의 발을 덮고 있는 어떤 물체이다.) (구두)  It may be made of leather, cloth or plastic. (그것은 가죽이나 천이나 혹은 플라스틱으로 만들어 질 수 있다.) I am wearing black shoes today. (나는 오늘 까만 신을 신고 있다.)
579. To shoot means to make something  go  forward  very fast. (To shoot 한다는 것은 어떤 것을 앞으로 아주 빨리 나가게 하는 것을 뜻 한다.) (쏘다)You shoot arrows with a bow. (당신은 활을 가지고 화살을 쏜다.)
580. A shop is a small store. (Shop 은 조그만 상점이다.)  (가게) There are flower shops, book shops, barber shops, and many other kinds of shops. (거기에는 꽃가게, 책방, 이발소 그리고 다른 여러 종류의 가게들이 있다.)
581. Short is the opposite of tall. (Short 이란 “키가 큰”의 반대이다.) (키가 작은) Mr. Johnson is Peter’s grandfather and he is a very short man. (존슨씨는 피터의 할아버지인데 그는 매우 키가 작은 남자이다.)
582. Your shoulder is a part of your body. (당신의 Shoulder 은 당신의 몸의 일부 이다.) (어깨)  It is between your neck and your arm. (그것은 당신의 목과 팔 사이 이다.)
583. To shout is to talk in a loud voice. (To shout 한다는 것은 큰 소리로 말하는 것이다.) (외치다) Jane shouted so that Jeff could hear her. (제인은 제프가 그녀의 목소리를 들을 수 있도록 외쳤다.)

584. When you show something, you let somebody see it.  ( 당신이 어떤 것을 보여 줄때 당신은 다른 사람이 보게 한다.) (보여 주다.) Emily showed us her album.(에밀리는 우리에게 그녀의 사진첩을 보여 주었다.)
585. A shower is a place where you can wash yourself. (Shower 란 당신이 당신을 씻을 수 있는 장소 이다.) (샤워) John took a shower this morning. ( 존은 오늘 아침에 샤워를 했다.)
586. To shut something is to close it. (무엇을 to shut 한다는 것은 그것을 닫는 것이다.) (닫다) Jane shut the door behind her.( 제인은 그녀 뒤로 문을 닫았다.)
587. When  people are sick, they are not feeling well. (사람들이 Sick 할 때 그 사람들은 기분이 좋지 않게 느낀다.) (아프다) Sometimes when you are sick, your head or your stomach hurts. (당신이 아픈 어떤 때는 당신의  머리나 배에 고통이 있다. )
588. A side is a flat part of the outside of something. (Side 는 어떤 물체의 바깥쪽의 평평한 부분이다.) (벽, 겉, 면) A piece of paper has two sides.  (한 장의 종이는 2 면이 있다.)
589. A sign is anything with writing or a picture on it, telling you something. (Sign 이란 어떤 것을 당신에게 말해 주는 그 위에 글이나 그림이다.) (기호, 표지) Road signs give people direction. (로드 표시들은 사람들에게 방향을 가르쳐 준다.)
590. Silver is a type of metal.(Silver 란 일종의 금속이다)  (은) Silver is a shiny, gray metal used to make rings, necklaces, and silverware.( 은 은 반지나 목걸이 혹은 은제품을 만드는데 쓰이는 빛나는 회색 빛 금속이다.)
591. To sing is to make music with your voice. (To sing 한다는 것은 당신의  목소리로 음악을 만드는 것이다.) (노래 하다) Erin likes to sing songs. (에린은 노래 하기를 좋아 한다.)
592. Sir is a formal term for a man used in speaking or writing. (Sir 은 남자에 대해서 말할 때나 글을 쓸 때 사용 하는 격식을 차린 표현이다.) (~님, 선생님) “Can I help you, sir?” (선생님, 제가 좀 도와드릴까요?)
593. A sister is a girl who has the same parents as you. ( Sister 이란 당신과 같은 부모를 갖고 있는 여자이다.) (여자 형제) Emily has a sister. ( 에밀리는 여자 형제를 갖고 있다.)
594. To sit is to rest your weight on something.( To sit 한다는 것은 무엇인가 위에 당신의 체중을 쉬게 하는 것이다.)  (앉다.) Megan sat on the chair. (메건은 의자 위에 앉았다.)

595. The size of something is how big or small it is. (어떤 것의 Size of  이란 그것이 얼마나 큰가 혹은 작은가 이다.) (사이즈, 크기) Marisa wears a size 8 dress.(마리사는 사이즈 8의 옷을 입는다.)
596. A skate is a special boot.(Skate 는 특별한 장화이다.)   (스케이트) It has a long piece of metal or small wheels on the bottom. (그것은 바닥에 긴 금속 조각이나  조그만 바퀴들을 가지고 있다. People wear skates to go fast on the sidewalk or ice. ( 사람들은 길가나 어름 위를 빨리 가려고 스케이트를 탄다.)
597. A skirt is a piece of clothing that girls and women wear. (Skirt 란 여자 아이들이나 여인들이 입는 일종의 의상이다.) (스커트, 치마) A skirt hangs down from the waist. (치마는 허리로부터 걸쳐 내려온다.)  Megan is wearing a blue skirt. (메건은 파란 치마를 입고 있다.)
598. The sky is the space far above the ground. (Sky 는 땅 위로부터 멀리 떨어져 있는 공간이다.) (하늘) It is blue during the day, when there are not any clouds.(하늘에 구름이 전혀 없을 때 그것은 파란색이다. )  We see the sun, the moon and the stars in the sky. (우리는 하늘에서 태양, 달, 그리고 별을 본다.)
599. Sleep is a time when your body is resting and not doing anything. (Sleep 이란 당신의 몸이 쉬며 아무것도 하지 않는 시간이다.) (잠을 자다.) Most people sleep in beds at night. (대부분의 사람들은 밤에 침대에서 잠을 잔다.)
600. A slide is a big toy. (Slide 란 큰 장난감이다.) (미끄럼 틀, 미끄럼을 타다) The children climb up the slide and slide down. (아이들은 미끄럼틀 위에 기어오르고 미끄럼 타며 내려 온다.)
601. To be slow means to take a long time. (To be slow 란 오랜 시간이 걸린다는 뜻이다.) (느린)Turtles are very slow. (거북이는 매우 느리다.)
602. Small is the opposite of big. (Small  은 큰 의 반대이다.)(작은) A child is a small person. ( 어린 아이는 작은 사람이다.)
603. To smell is to take something through your nose.  (To smell 한다는 것은 어떤 것을 당신의 코를 통해서 받아 들이는 것을 뜻 한다. )(냄새 맡다)Emily smelled  the flowers. (에밀리는 꽃 냄새를 맡았다.)
604. A smile is a happy look on a person’s face. (Smile 은 사람의 얼굴에 나타난 기쁜 모습이다.) (미소) When a person smiles, the ends of the mouth turn up and the eyes wrinkle up. (사람이 미소를 지으면 입가가 올라가고 눈가에는 주름이 진다.)
605. Smoke is made by things that burn.(Smoke 는 물체가 타면서 만들어 진다.) (연기)  It looks like a cloud.  (그것은 구름 같이 보인다. ) Smoke can be white, gray, or black. (연기는 희거나 회색이거나 혹은 검을 수 있다.)
606. Snow is small, white pieces of  frozen water that fall from the sky when the weather is very cold. (Snow 는 날씨가 추울 때 하늘에서 떨어지는 작고 하얀 얼은 물의 조각이다.) (눈)
607. So tells how much.(So 는 얼마나 많은가를 뜻 한다.) (아주, 그 만큼) Brian thought of a joke. (브라이언은 어떤 농담을 생각 했다.) It was so funny that he couldn’t stop laughing for an hour.(그것은 너무 재미 있어서 그는 한 시간 동안 웃음을 그칠 수가 없었다.)
608. Soap is something used with water to clean things. (Soap 은 물체를 물로 씻기 위해서 물과 같이 사용되는 어떤 것이다.)(비누) Mike uses soap and water to wash his hands.(마이크는 그의 손을 씻기 위해서 비누와 물을 사용 한다.)
609. Soccer is a sport played with a ball.(Soccer 는 볼을 가지고 하는 운동이다.)  (축구) In soccer, players kick a ball up and down a field. (축구에서는 선수들이 구장에서 볼을 차 올리고 내리며 경기 한다.) They may not touch the ball with their hands. (그들은 손으로 공을 만져서는 안된다.)
610. A sock is a kind of clothing that you wear on your foot. (Sock 은 당신이 발 위에 신는 일종의 의류이다.) (양말) Megan put on her socks to keep her feet warm. (메건은 그녀의 발을 따뜻하게 하려고 양말을 신었다.)
611. The opposite of hard is soft. ( “단단한”의 반대가 Soft 이다.) (부드러운) When something is soft, it is easy to shape with your fingers and does not scratch.( 어떤 것이 부드러울 때 그것은 손가락으로 모양을 만들기 쉬우며 이룰 수 있으며 또 긁히지 않는다.)
612. Some means more than a few.( Some 은 조금보다 많은 것을 의미 한다.) (얼마간, 어느 만큼의) Brian took more than one orange from the box. ( 브라이언은  상자에서 한 개 이상의 오렌지를 집었다.) He got some of them, not all. (그는 그 중에 전부는 아니고 어느 만큼을  집었다.
613. A song is what someone sings. (Song 은 누군가 노래 하는 것이다) (노래) Some songs are written for both instruments and voice together.( 어떤 노래는 악기와 성악 둘 다를 위해서 작곡 된다.)
614. Soon means in a short time. (Soon 은 짧은 시간내를 의미 한다.) (빨리, 곧 바로, 방금) It is almost 5 o’clock.(지금은 거의 5 시이다.) Mike will be going home soon.(마이크는 곧 집에 갈 것이다.)
615. To be sorry is to feel sad about something. (To be sorry 란 어떤 것에 대해서 슬프게 느끼는 것이다.) (미안하다, 안 되었다, 측은 하게 생각 하다.) Tim felt sorry for John when he heard John was sick. ( 팀은 존이 아팠다는 소식을 들었을 때 존을 측은 하게 생각 느꼈다.)
616. A sound is something that you can hear. ( Sound 는 당신이 들을 수 있는 어떤 것이다.) (소리)  

617. Soup is a hot liquid food made from things like vegetables or meat. (Soup 은 채소나 고기 같은 것으로 부터 만들어 지는 뜨거운 액체로 된 음식이다.) (국, 수프)
618. South is the direction that is on your right if you watch the sun coming up in the morning. (South 란 만일 당신이  아침에 태양이 뜨는 것을 본다면 당신의 오른쪽에 있는 방향이다. ) (남쪽)

619. Space is a place that has nothing in it.(Space 는 그 속에 아무것도 없는 장소이다.) (공간, 우주) The sun, moon and stars are in space.(태양, 달, 그리고 별들은 우주 공간에 있다.)
620. To speak is to say words.(To speak 하는 것은 단어를 말 하는 것이다.) (말하다.) Brian is speaking to his friend on the phone. (브라이언은 전화로 그의 친구에게 말하고 있다.)
621. Speed is the rate at which something moves. (Speed 는 어떤 것이 움직이는 비율이다.) (속도) The speed limit of this street is 45 miles per hour. ( 이 도로의 속도 제한은 시간당 45 마일 이다.)
622. To spell is to put letters together to make words.  (To spell 한다는 것은 단어를 만들기 위해 문자를 함께 놓는 것이다. ) (철자 하다.) (Emily knows how to spell most of the words in this video. (에밀리는 이 비디오에 나오는 모든 단어들의 철자를 알고 있다.)
623. A spoon is a tool that you eat with.(Spoon 은 당신이 그것을 가지고 먹는 도구이다.) (숟가락, 스푼)  A spoon has a long handle and a round part at the end. (숟가락은 긴 손잡이와 끝에는 둥그런 부분을 갖고 있다.) 

624. A sport is a game or something else that you do to keep your body strong and have fun. (Sport 란 당신의 몸을 건강하게 유지 하고 또 즐기기 위해 하는 게임이나 기타의 것들 이다. ) (운동 경기, 오락) Football is a sport.(미식 축구는 운동 경기이다.)
625. Spring is a season that comes after winter. (Spring 은 겨울 다음에 오는 계절이다.) (봄)  Flowers begin to grow in the spring. (꽃들은 봄에 피기 시작 한다.)
626. A square is a shape with four sides.(Square 는 4 면을 가진 형태이다.) (정 사각형)  All four sides of a square are the same length. (정사각형의 모든 네 면 모두 같은 길이이다.)
627. Stairs are a group of steps. (Stairs 는 한 계단의 집합이다.) (층계) John and Megan walk up the stairs.(존과 메건은 층계를 걸어 올라갔다.)
628. A stamp is a small piece of paper that is used to mail a letter. (Stamp 란 편지를 부치기 위해서 사용 되는 작은 종이 조각이다.) (우표)  People buy stamps to put on letters and packages they send through the mail.(사람들은 우편을 통해서 보내는 편지나 소포에 부치려고 우표를 산다.)
629. To stand is to keep your body straight and to rest all your weight on your feet. ( To stand 한다는 것은 당신의 몸을 곧게 유지 시키면서 당신의 몸의 모든 체중을 발에 의존 하는 것이다.) (서다)
630. A star looks like a tiny dot of light in the sky at night. ( Star 는 밤 하늘에 아주 작은 빛의 점같이 보인다.) (별) There are millions and millions of stars, but they are very far away.(수억 만의 별이 있지만 그러나 그것들은 멀리 멀리 떨어져 있다.)
631. To start is to do something when you have not been doing it before. (To start 한다는 것은 당신이 이전에 해오지 않던 어떤것을 하는 것이다.) (시작하다) School starts at 8:30 in the morning. (학교는 아침 8 시30 분에 시작 한다.)
632. A station is a special place or building.(Station 은 어떤 특별한 장소나 빌딩이다.) (정거장, 스테이션) A gas station is a place where people buy gasoline for their cars.(개스 스테이션은 사람들이 그들의 차를 위해서 휘발유를 사는 곳이다 )

633. To stay means to be in a place and not go away.(To stay 한다는 것은 한 곳에 있고 떠나지 않는 것을 의미한다.) (머물다) I will stay here for a month.(나는 이곳에 한달간 머물 것이다.)
634. Steam is water that has become a gas. (Steam 이란 개스가 된 물이다.) (증기) Water changes into steam when it boils. (물은 그것이 끓으면 증기로 변한다.) The steam goes into the air like thin smoke.(증기는 희박한 연기처럼 공기 속으로 사라진다.)
635. A step is lifting one foot fast and putting it down. (Step 이란 한 발을 빠르게 들어 내려 놓는 것이다.)(발 걸음) Tall people with long legs can take big steps.(긴 다리를 가진 키가 큰 사람들은 큰 걸음을 떼어 놓을 수 있다.)

636. A stick is a piece of wood. (Stick 은 나무 조각이다) (막대기)  Many sticks are old, dry branches of trees.(많은 가지들은 오래되고 마른 나무의 가지들이다.)
637. A stone is a small piece of rock. (Stone 은 바위 작은 조각이다.) (돌멩이)  Smooth stones are found on the shores of oceans, lakes, and rivers. (매끈한 돌멩이는 바닷가나 호수가 그리고 강변에서 발견 된다.)
638.  If you stop what you are doing, you do not do it anymore. (당신이 만일 당신이 하고 있던 것을 Stop 한다면 당신은 그것을 더 이상 하지 않는다. (중단하다, 멈추다) The car stopped at the stop sign. (그 차는 정차 신호에서 멈추었다.)
639. A store is a place where you can buy things. (Store 란 당신이 물건을 살 수 있는 장소를 뜻 한다.) (상점) Some stores are very big and have all kinds of things to sell. (어떤 상점은 매우 크고, 팔려고 하는 온갖 종류의 것을 갖고 있다.)
640. A storm is a strong wind.(Storm 이란 강한 바람이다.) (폭퐁우) Storms usually bring rain or snow.(폭풍우는 대체로 비나 눈을 동반한다.) Many storms also have thunder and lightning. (많은 폭풍우가 또한 우뢰와 뇌성을 갖기도 한다.)
641. A story is a group of words that tells what happened to people and places.(Story 란 사람들과 장소에 무슨 일이 일어 났는가를 말해 주는 단어의 집합이다.) (이야기)  Stories can be real and others can be made up. (이야기는 사실 일수 도 있고 어떤 것은 만들어 낸 것일 수도 있다.)
642. A stove is a metal box where people cook food. (Stove 는 사람들이 음식을 요리하는 금속 상자이다.) (난로, 스토브) Food is cooked in pans on top of the stove. ( 음식은 난로 위의 냄비 안에서 요리 된다.)
643. If something is straight, it does not bend, curl, or turn to the side. (만일 어떤 것이 Straight 하다면 그것은 굽어지지 않았고 구부러지거나 말리거나 한 쪽으로 휘이 지지도 않은 것이다.) (똑바른, 곧은, 직선의 )John drew a straight line between two dots on his paper. (존은 그의 종이 위에 두 점 간에 직선을 그렸다.)
644. Strange means different and hard to understand.  (Strange 란 다르고 이해 하기 어려운 것을 의미한다.) (이상한, 낯선 ) New things often feel strange to you until you learn more about them. ( 새로운 것은 당신이 그것에 대해서 더 알게 될 때 까지 종종 이상 하게 느껴진다.)
645. A strawberry is a red fruit. (Strawberry 는 빨간 과일이다.) (딸기)  Megan ate a ripe strawberry.(메건은 익은 딸기를 먹었다.)
646. A street is a road in a town with buildings along each side. (Street 는 길을 따라서 빌딩들이 있는 도시의 길이다.)  (시가, 거리) Large cities have many streets.(큰 도시들은 많은 거리를 가지고 있다.) We drove the car down the street.(우리는 거리를 운전해 내려 갔다.)
647. To strike something is to hit it. (무엇을 To strike 한다는 것은 그것을 치는 것이다.) (때리다, 치다) In soccer, you try to strike the ball with your foot. (축구에서 당신은 볼을 발로 차도록 해야 한다.)
648. The opposite of weak is strong. (“약한”의 반대가 Strong 이다.) (강한) To be strong is to have a lot of power (강하다는 것은 많은 힘을 가지고 있다는 것이다.) Emily is strong enough to lift heavy things. (에밀리는 무거운 것을 들 정도로 강하다.)
649. A student is somebody who is learning something. ( Student 는 어떤 것을 배우고 있는 사람이다.) (학생) Students learn from teachers in class.(학생들은 교실에서 선생님으로부터 배운다.)
650. To study is to learn about a subject. (To study 한다는 것은 어떤 주제에 대해서 배우는 것이다.) (공부 하다) Marisa studied for the final examination.(마리사는 학기말 시험을 위해서 공부 했다.)
651. Stupid is the opposite of smart. (Stupid 란 “똑똑한” 의 반대이다.) (멍청한) It was stupid of Joe to lie to his mom.( 조가 그의 어머니에게 거짓말을 한 것은 조의 멍청한 짓이었다.)

652. A subway is a train that runs in tunnels underground. (Subway 란 지하의 도로를 다니는 기차이다.) (지하철) Subways carry people through large cities.(지하철은 큰도시를 지나면서 사람들을 운반 한다.)
653. Sugar is a sweet food that people put on food or in food. (Sugar 는 사람들이 음식에 쳐 먹거나 음식에 넣어 먹는 달콤한 음식이다.) (설탕)  It is made of small white or brown grains that are sweet.( 그것은 작은 흰색이나 갈색의 달콤한 알갱이로 되어 있다.) Many desserts are made with sugar.( 많은 후식은 설탕으로 되어 있다.)

654. Summer is a season that comes after spring and before fall. (Summer 란 봄 다음, 그리고 가을 전에 오는 계절이다.) (여름 철)The weather is often hot during the summer. (여름 철 동안 에는 날씨가  종종 덥다.) Many schools are closed in summer.( 많은 학교들이 여름에 문을 닫는다.)
655. The sun is the big, bright star that we can see in the sky during the day.(Sun 이란 우리가 낮에 하늘에서 볼 수 있는  크고 밝은 별이다. ) (태양)  The sun gives us light and keeps us warm. ( 태양은 우리에게 빛을 주고 우리를 따뜻하게 한다.)
656. A supermarket is a big store where you can buy food and other things. (Supermarket 은 음식과 다른 것들을 살 수 있는 큰 상점이다) ( 수퍼 마켓) You take what you want as you go around and then pay for everything on your way out. (당신이 원하는 것을 돌아 다니며 가진 다음에 나갈 때 모든 것에 대해 돈을 낸다.)
657. Supper is a meal that people eat in the evening.( Supper 란 사람들이 저녁에 먹는 식사 이다.) (저녁) We had our supper at 7 o’clock. (우리는 7 시에 저녁을 먹었다.)
658. When you are sure, you are confident that something is true. (당신이 Sure 할때 당신은 어떤 것이 사실이라고 자신 한다.) (확신 하다.)  Kelly raised her hand because she was sure she had the correct answer.(켈리는 그녀가 정답을 알고 있다고 확신 했기 때문에 그녀의 손을 들었다.)
659. A surprise is something that happens that you did not expect.(Surprise 는 당신이 기대 하지 않은 것이 일어 나는 것이다.) (놀람, 기습)  We baked a cake as a surprise for my brother’s birthday.(우리는 내 동생 생일의 surprise 로 빵을 구웠다.)
660. A sweater is a kind of clothes. (Sweater 는 일종의 의복이다.) (스웨터) People wear sweaters over their shirts. (사람들은 셔츠 위에다 스웨터를 입는다. )Sweaters are often made of wool. (스웨터는 종종 양털로 만들어 진다.) Jane wears a sweater now.(제인은 지금 스웨터를 입고 있다.)
661. Sweet is a kind of taste. (Sweet 는 맛의 일종이다.) (달콤한, 단, 맛있는) Sugar, candy, honey, and ice cream are sweet. ( 설탕과 사탕 꿀 그리고 아이스 크림은 달다.)
662. To swim is to go through the water by moving your arms and legs. (To swim 한다는 것은 당신의 팔과 다리를 움직여 물 속을 지나 가는 것이다.) (수영하다, 헤엄치다) Some people can swim very long distances. (어떤 사람들은 다소 먼 거리를 헤엄 칠 수 있다.)
663. A swing is a seat held up by ropes or chains.(Swing 이란 밧줄이나 쇠사슬에 지탱되는 의자 이다.) (그네)John likes to go on the swing at the park.( 존은 공원에 있는 그네를 타러 가기를 좋아 한다.)
664. A switch is something that you press or turn to stop or start something working. (Switch 란 어떤 것의 동작을 정지 시키거나 시작하게 하기 위하여 당신이 누르거나 트는 어떤 것이다. ) (스위치) You press this switch to turn on the machine.(당신은 그 기계를 작동 시키기 위해서 이 스위치를 누른다.)
665. A table is a type of furniture.(Table 은 가구의 일종이다.)(탁자) A table has a flat top and four legs.( 탁자는 평평한 위와 4 개의 다리를 갖고 있다.) People sit at tables to eat. ( 사람들은 먹기 위해서 책상에 앉았다.)
666. To take means to bring toward you. (To take 한다는 것은 너에게로 가져 오는 것을 뜻 한다.) (취하다, 잡다, 획득하다.) John takes an apple out of the refrigerator and eats it. (존은 냉장고에서 사과를 가져다 먹는다.)
667. To talk is to speak words with someone.(To talk 한다는 것은 어떤 사람과 함께 단어들을 말하는 것이다.) (이야기 하다.)  The girls talked about the movie they saw last night. ( 그 여자 아이들은 그들이 어제 밤에 본 영화에 대해서 이야기 했다.)
668. The opposite of short is tall. ( “키 작은” 의 반대는 “키 큰” 이다.)(키가 큰) Somebody or something that is tall goes up a long way from the ground. ( 어떤 사람이나 어떤 것이 크다는 것은 땅으로 부터 높이 올라가는 것이다.) There are a lot of tall buildings in a city.( 도시에는 많은 높은 건물들이 있다.)
669. Tape is a tool used to put two pieces of paper together.  (Tape 은 두장의 종이를 붙이는데 사용되는 도구이다. ) (테이프)Megan used tape to mend the ripped paper.(메건은 찢어진 종이를 붙이기 위해서 테이프를 사용 했다.)
670. To taste is to find out if something is sweet, sour, salty, or bitter. (To taste 한다는 것은 어떤 것이 달콤한지, 신지, 짠지 혹은 쓴지를 알아 내는 것이다.) (맛 보다) Megan put a strawberry in her mouth and tasted it. It tasted sweet. (메건은 딸기를 그녀의 입 속에 넣어 맛을 보았다. 그것은 단 맛이 났다.)
671. A taxi is a car that people can pay to ride in. ( Taxi 는 사람들이 돈을 내고 타는 차이다.) (택시) People take taxies to go from one place to another in the city. (사람들은  시내의 한 곳에서 다른 곳으로 가기 위해서 택시를 탄다.) Jane took a taxi home from the airport.(제인은 공항으로부터 택시를 타고 집에 왔다.)
672. Tea is a drink that is made by adding boiling water to the dried leaves of special plants.(Tea 란 특별한 식물의 말린 잎사귀에 끓는 물을 부어 만든 음료이다.) (차) Would you like a cup of tea? ( 차 한잔 드시겠어요?)
673. To teach is to show how to do something. (To teach 한다는 것은 무엇을 어떻게 하는지를 보여 주는 것이다.) (가르치다) Jim likes to teach children juggling balls. (짐은 어린아이들에게 공으로 재주 부르기를 가르치는 것을 좋아 한다.)

674. A team is a group of people who play a game together on the same side. (Team 이란 같은 편이 되어 함께 경기를 하는 집단의 사람들이다.) (팀, 단) The football team was excited about their win.(미식 축구 팀은 그들의 승리에 대해서 기뻐 했다.)
675. A telephone is an object that send voices from one place to another. (Telephone 은 목소리를 한곳에서 다른 곳으로 보내는 어떤 물체이다.) (전화) John called his friend on the phone.(존은 전화로 그의 친구를 불러 냈다.) ( Phone is another name for telephone. Telephone use electricity to send voices over wires.  Phone 은 전화를 가르치는 다른 말이다. 전화는 전선을 통해서 음성을 보내기 위해 전기를 사용한다.)  
676. A television is a machine that makes pictures and sounds. (Television 은 그림과 소리를 만드는 기계이다.)(텔레비젼) A television station uses electricity to send the pictures and sounds through the air to the TV (television).( 텔레비젼 방송국에서는 공기를 통해서 텔레비젼에 사진과 소리를 보내는 데 전기를 사용한다.)

677. To tell means to talk about something.(To tell 한다는 것은 어떤 것에 대해서 말하는 것을 의미한다.) (이야기 하다, 말하다)  Kim is telling us about her trip to Japan.(킴은 우리에게 그녀의 일본 여행에 대해서 말하고 있다.)
678. A temple is a building used for worship. (Temple 은 예배를 위해서 사용되는 건물이다.) (절, 사원, 신전) A temple is a big building. (신전은 매우 큰 건물이다.)

679. Tennis is a game.(Tennis 는 경기이다. ) (테니스) In tennis, people hit a ball with a racket. ( 테니스에서는 사람들이 공을 라켓으로 친다.)
680. A test is given to see how much someone knows about something. (Test 는 어떤 사람이 어떤 것에 대해서 얼마나 알고 있는지를 보기 위해 주어진다.) (시험, 테스트) The students were given a spelling test everyday in our school.( 우리 학교에서는 학생들에게 철자 시험이 매일 주어졌다.)
681. Than tells how much. (Than 은 “얼마나 많이” 를 뜻 한다.) (~보다) I like hot summer weather more than I like cold winter weather. (나는 추운 겨울 날씨를 좋아 하는 것 보다 여름 날씨를 더 좋아 한다.)
682. When you thank someone, you tell them you are glad about something they did or said. ( 당신이 어떤 사람에게 Thank 할 때 당신은 그들이 당신에게 한 것이나 말 한것에 대해서 당신이 기쁘다는 말을 하는 것이다.) (고맙다) Megan thanked John for the birthday present.(메건은 존에게 생일 선물에 대해서 감사 했다.)
683. That means something not near you. ( That 은 당신에 가까이 있지 않는 어떤 것을 뜻한다.) (저것) I can see two cars on the street. One car is near me. This car is blue. The other car is far away. That car is red. ( 이차는 하늘 색이다. 다른 차는 멀리 떨어져 있다. 저차는 빨간 색이다.)
684. The tells which one. (The 는 어느 것을 뜻 한다. ) (그것) Jane does not want just any dog. (제인은 아무 개난 원하지 않는다.) She wants to keep the dog that followed her home from church.( 그녀는 교회에서 그녀를 따라온 그 개를 간직하기를 원한다.)
685. Then means at that time.( Then 은 그 때를 뜻 한다.) ( 그 당시, 그리고 나서) It is cold now. But it was not cold last summer. The weather was warm then. ( 지금은 춥다. 그러나 지난 여름에는 춥지 않았다. 그때는 날씨가 따뜻했다.)
686. There means at that place.(There 은 그 자리를 의미 한다.) (저기에)  “Please put the flowers over there.” ( 꽃을 저기에 놓아 주세요.) 
687. They means more than one.(They 란 하나보다 많은 것을 의미 한다.) ( 그들 ) Karen and Chris ran along the beach.  They ran into the water.(케런과 크리스는 바닷가를 따라 뛰었다. 그들은 바다로 뛰어들었다.)
688. Thick is the opposite of thin. (Thick 은 “얇은”의 반대 이다.) (두꺼운) Thick means big and heavy.(두꺼운 이란 크고 무겁다는 뜻이다.) Something that is thick measures a lot from one side to the other.  (두꺼운 어떤 것은 한쪽에서 다른 쪽까지 길이가 길다.)
689. Thin means having the front and back close together.  (Thin 이란 앞과 뒤가 서로 매우 가까운 것을 의미한다.) (얇은) A piece of paper is thin, it is not thick.(종이 한장은 얇고 두껍지 않다.)
690. A thing is an object. (Thing 은 물체이다.) (물체, 물건)Things can be books, plants, animals, pictures, or lamps. (물체는 책, 식물, 동물, 사진 혹은 전등이 될 수 있다.)You can see many interesting things in a museum.(당신은 박물관에서 많은 재미 있는 물건들을 볼 수 있다.)
691. When you think, you have ideas in your head. (당신이 Think 할 때 당신은 당신의 머리 속에 아이디어를 갖고 있다.) (생각 하다.)  Think carefully before you answer this question.(당신이 이 질문에 답하기 전에 생각을 잘 해 보시오.)
692. This means something that is near you. (This 는 당신의 근처에 있는 어떤 것을 의미 한다.) (이것 이~) Sean likes the hat he has on. “This is my favorite hat”, he says. (샨은 그가 쓰고 있는 모자를 좋아한다. “이것이 내가 좋아 하는 모자야” 라고 말한다. )
693. A thousand is a big number. (Thousand 는 큰 숫자이다.)( 천, 1000)  A thousand is written 1,000. There are ten hundreds in a thousand. ( 천은 1000 라고 쓴다. 1000 에는 100 이 10 개 있다.)  Thousands of people went to watch the football game. ( 수 천명의 사람들이 미식 축구 경기를 보러 갔다.)
694. Through means form one side to the other. ( Through 란 한쪽으로 부터 다른 쪽까지 라는 의미다.) (~ 통하여, 지나서)  John walked through a field to get to school. (존은 학교에 도달 하기 위하여 벌판을 지나서 걸어 갔다.)A bird flew into our house through an open window. (새는 열려진 창문을 통해서 우리 집으로 날아 들어 왔다.)
695. To throw is to make something go through the air. (To throw 한다는 것은 어떤 것을 공기 중으로 통과 하도록 만드는 것이다.) (던지다) Jane throws the Frisbee and Frank catches it. ( 제인은 프리스비를 던지고 프랭크는 그것을 잡는다.) 

696. A ticket is a small piece of paper that shows that you have paid for something. (Ticket 은 당신이 무엇에  대해 돈을 지불했다는 것을 보여 주는 작은 종이 조각이다.) (표, 입장권)  They bought tickets for the movie. (그들은 영화를 위해 입장권을 샀다.)
697. To tie is to hold something together with string or rope.(To tie 한다는 것은 끈이나 밧줄로 어떤 것을 잡는 것을 뜻 한다.) (묶다, 붙들어 매다.) Megan knows how to tie her shoes. (메건은 그녀의 신발끈을 어떻게 묶는지 안다.)George keeps his boat tied to the dock. (조지는 선창에 그의 배를 붙들어 매었다.)
698. A tiger is a big wild cat with orange fur and black stripes. (Tiger 는 주황색과 털과 까만 줄 무늬를 갖고 있는 크고 야생적인 고양이 이다.) (호랑이) Tigers live in Asia.(호랑이는 아시아에 산다.)
699. Till means up to the time of. (Till 은 어떤 시간 까지를 뜻 한다.) (~ 까지) John will not be home before six-o’clock.  He won’t be home till six o’clock. ( 존은 6 시 전에는 집에 오지 않을 것이다. 그는 집에 6 시 까지는 오지 않을 것이다.)
700. Time is how long it takes for something to happen. (Time 은 어떤 일이 발생 하는데 얼마나 걸리는가 이다.) (시간) We measure time in years, months, weeks, days, hours, minutes, and seconds.(우리는 시간을 년, 달, 날, 시간, 분, 그리고 초로 측정한다.)
701. To feel tired is to feel week and sleepy. (Tired 하게 느끼는 것은 힘이 없고 졸리다고 느끼는 것이다) (피곤한) TJ is tired and wanted to lie down for a while.(TJ 는 피곤해서 잠시 동안 눕기를 원했다.)
702. To tells where something goes.(To 는 어떤 것이 가는 곳을 말 한다.) (~로) Birds fly south for the winter. (새들은 겨울을 나기 위해 남쪽으로 날아간다.) They fly to warm places. (그들은 따뜻한 곳으로 날아간다.) Astronauts have flown to the moon.(우주 비행사들은 달로 비행했다.)
703. Today is this day. (Today 는 오늘 이다.) (오늘) Yesterday came before today. (어제는 오늘 전에 왔었다.) Tomorrow comes after today. (내일은 오늘 다음에 온다.)
704. The opposite of apart is together. (“떨어진”의 반대가 Together 이다.) (함께)  Together means with each other. (함께는 서로 같이 란 뜻이다.) John’s grandpa and grandma climbed the mountain together. (존의 할아버지와 할머니는 같이 등산 했다.)

705. A tomato is a soft, round, red fruit that is used to make foods like soup and ketchup.(Tomato 는 국이나 케첩 같은 음식을 만드는데 사용 되는 부드럽고, 둥글고 붉은 과일이다.) (토마토) Ketchup is made from tomatoes. (케첩은 토마토로 만들어 진다.)
706. Tomorrow is the day after today. (Tomorrow 는 오늘 다음 날이다.) (내일) If today is Monday then tomorrow will be Tuesday.(오늘이 월요일 이라면 내일은 화요일 일것이다.)
707. Tonight is the night between today and tomorrow.  (Tonight 은 오늘과 내일 사이의 밤이다.) (오늘 밤) Megan does her school homework this afternoon so she can watch television tonight. (메건은 오늘 밤에 TV 를 보기 위해서 오늘 오후에 숙제를 한다.)
708. Too means also. (Too 란 또한 이란 뜻이다.) (역시, 또한)  Emily can play two instruments. (에밀리는 2 개의 악기를 연주 할 수 있다.) She plays the violin, and she plays the piano too.  (그녀는 바이올린을 연주 할 수 있으며 피아노 역시 연주할 줄 안다.)
709. A tooth is a part of the body.(Tooth 는 몸의 일부 이다.) (이)It is in your mouth. ( 그것은 당신의 입 안에 있다.) Teeth are hard and white.(이는 단단하고 하얗다. ) People chew food with their teeth.  ( 사람들은 그들의 이로 음식을 씹는다.)
710. The opposite of bottom is top.(밑의 반대가 Top 이다.) (정상, 맨 위)  Top is the highest part of something.  ( Top 은 어떤 것의 가장 높은 부분이다.) The cat climbed to the top of the tree. (고양이는 나무 꼭대기로 기어 올라갔다.)
711. To touch is to feel something with your body. (To touch 한다는 것은 당신의 몸으로 어떤 것을 느끼는 것이다.)  (만지다.) When you touch, you use your hands and fingers. (당신이 만질 때 당신은 당신의 손이나 손가락을 사용 한다.) John burned his finger when he touched the hot oven. (존은 그가 뜨거운 오븐을 만졌을 때 그의 손가락을 데었다. )
712. A town is a place where people live and work.(Town 은 사람들이 살며 일하는 장소 이다.) (작은 도시, 읍) Most towns are smaller than cities. (대부분의 Town 은 도시 보다 작다.)
713. A toy is something that people play with. (Toy 란 사람들이 가지고 노는 어떤 것이다.) ( 장난감 )  Wood blocks, dolls, and kites are toys. ( 나무 블럭, 인형, 연은 장난감이다.)
714. A train is a group of railroad cars. (Train 은 철로를 따라 다니는 차들의 집합이다.) (기차) A train is pulled by an engine. (기차는 엔진에 의해서 끌린다.)Trains carry heavy loads from one place to another.( 기차는 무거운 짐을 한곳에서 다른 곳으로 운반한다.)
715. To travel means to go from one place to another. (To travel 한다는 것은 한 곳에서 다른 곳으로 가는 것을 뜻 한다. ) (여행하다) Every year Jennifer's family likes to travel to some place they have never seen before.(해마다 제니퍼의 가족은 전에 가본적이 없는 곳을 여행 하기를 좋아 한다.)
716. A tree is a kind of plant. ( Tree 는 식물의 일종 이다.) (나무)  A tree has a wood trunk and green leaves.  (나무는 나무의 몸통과 초록색 잎을 갖고 있다.) Trees can grow up to be very tall. (나무는 매우 크게 자랄 수 있다.)
717. A trip is a time when you travel somewhere. (Trip 이란 당신이 어딘가를 여행하는 때이다.) (소풍, 여행) John’s family took a trip to the mountains last summer.(존의 가족은 지난 여름 산으로 여행을 갔다.)
718. A truck is a big, motor vehicle for carrying heavy loads. (Truck 이란 무거운 짐을 나르는 큰 자동차 이다.) (트럭) Tim’s uncle is a truck driver.(팀의 삼촌은 트럭 운전 기사이다.)
719. True is the opposite of false. (True 는 거짓의 반대이다.)  (사실, 진실) To be true is to match the way things are in the world. (사실이기 위해서는 이 세상에 있는 것과 맞아야 한다. ) It is true that the world is round. (지구가 둥글다는 것은 사실이다.)
720. When you try to do something, you see if you can do it. ( 당신이 어떤 것을 하려고 Try 할 때 당신은 당신이 그것을 할 수 있나 보는 것이다. ) (시도하다, 노력하다) Kate tried to lift the box, but it was too heavy.( 케이트는 그 상자를 들려고 노력 했으나 그것은 너무 무거웠다.)
721. A tulip is a kind of flower.(Tulip 은 꽃의 일종이다.) (튤립) It is shaped like a cup.( 그것은 컵 같이 생겼다.) Tulips come in many colors.(튤립은 여러가지 색깔로 나온다.)
722. To turn is to go in a new direction.(To turn 한다는 것은 새로운 방향으로 가는 것을 뜻 한다.) (틀다, 방향을 바꾸다) Turn here at the corner and his house is the second one on the right.(이 모퉁이에서 틀어라 그러면 그의 집은 오른쪽에 있는 두 째 집이다. )
723. To do something twice is to do it two times. (어떤 일을 Twice 한다는 것은 그것을 두 번 하는 것이다.) (두 번, 2 회.)  Jane liked the movie so much, she saw it twice.(제인은 그 영화를 아주 좋아 해서 그녀는 그것을 두 번 보았다.)
724. An umbrella is something you use to protect yourself from rain or sun.(Umbrella 는 비나 태양으로부터 당신을 보호 하기 위해서 쓰는 어떤 것이다.) (우산) It is shaped like an upside-down bowl with a long handle. (이것은 긴 손잡이가 달린 사발을 엎어 놓은 것처럼 생겼다.)
725. Your uncle is your mother or father’s brother. (당신의 Uncle 은 당신의 어머니나 아버지의 남동생이다.) (삼촌)  An uncle can also be your aunt’s husband. (삼촌은 당신의 아주머니의 남편이 될 수도 있다.) John has 5 uncles. (존은 5 명의 삼촌을 가지고 있다.)
726. Under means lower than the bottom of something. (Under  란 어떤 것의 밑 바닥 보다 낮은 것을 의미 한다.) (~ 아래, ~ 밑에) Water flows under a bridge.( 물은 다리 밑으로 흐른다.) Emily is hiding under the table.( 에밀리는 책상 밑에 숨는다.)
727. To understand something is to know it well. (무엇을 To understand 한다는 것은 그것을 잘 아는 것이다.) (이해 하다. 정통하다.)  John knows how to read. (존은 어떻게 읽는지 안다.) He understood all the words in this video.(그는 이 비디오에 있는 모든 단어들을 이해 했다.)
728. Until means up to a certain time. (Until 은 어떤 일정한 시간까지를 뜻 한다.)(~까지) I go to school everyday at nine o’clock and come home at three o’clock.( 나는 매일 9 시에 학교에 가고 오후 3 시에 집에 온다.) I am in school everyday until three o’clock.( 나는 매일 학교에 3 시까지 있다.)
729. Up is the opposite of down. (Up 은 아래쪽의 반대이다.)  (위로, 위쪽의) Up means going from a low place to a high place.(Up 은 낮은 곳에서 높은 곳으로 가는 것을 의미 한다.) It is hard work riding up the hill.( 언덕을 올라 간다는 것은 매우 힘든 일이다.)
730. To use something means to do work with something.  (무엇을 To use 한다는 것은 어떤 것을 가지고 일을 하는 것을 뜻한다.) (사용하다) A carpenter will use tools, wood, and nails to build a table.(목수는 탁자를 만들기 위해 연장, 나무 그리고 못을 사용할 것이다.)
731. Something is usual if it happens most of the time.  ( 어떤 일이 대부분의 경우 일어나게 되면 그것은usual 한 것이다. ) (일상적의, 보통의) Today I got up at six o’clock as usual. (오늘 나는 보통 때와  같이 아침 6 시에 일어났다.)
732. A vacation is a time when people do not work or go to school. (Vacation 이란 사람들이 일을 하지 않거나 학교에 가지 않는 때를 뜻 한다.) (휴가) This year our whole family is going on vacation to the mountains.( 올해에 우리 가족 모두는 산으로 휴가를 간다.)
733. A vegetable is a part of a plant that you can eat.  (Vegetable 은 당신이 먹을 수 있는 식물의 일부분이다.) (채소) Lettuce, carrots, and potatoes are vegetables.(양상추, 당근 그리고 감자는 야채이다.)
734. Very means more than what is usual. (Very 라는 것은 평소의 것 보다 많은 것을 의미한다.) (매우) Bears are big animals. (곰은 큰 동물이다. )But elephants are very big animals.(그러나 코끼리는 매우 큰 동물이다.)
735. A video is a special kind of tape that records and stores pictures and sound. (Video 는 사진과 음성을 기록하고 저장 하는 특별한 종류의 테이프이다.) (비디오) You can play it on a video recorder.(당신은 그것을 비디오 레코더에서 작동 시킬 수 있다.)
736. A village is a small group of homes and shops. (Village 는 소규모의 집과 가게 들이다.) (마을, 동네)  It is usually in the country.(그것은 일반적으로 시골에 있다.) A village is not as big as a town.( Village 는 town 보다는 크지 않다..

737. To visit is to stay somewhere or with somebody for a time. (To visit 한다는 것은 어떤 곳에 머물거나 어떤 사람과 잠시 지내는 것이다.) (방문하다, 찾아가다) Megan’s class visited the zoo last week. (메건은 지난 주에 동물원을 방문했다.)
738. A violin is an instrument. (Violin 은 악기이다.) (바이올린) It has four strings.(그것은 4 개의 줄을 가지고 있다.) A kind of thin stick is pulled across the strings to make music.( 음률을 만들기 위해서는 가는 막대기 종류로 줄을 가로질러서 끈다.)
739. To wait means to stay someplace until something happens. (To wait 한다는 것은 어떤 일이 일어 날 때 까지 어느 곳에 머무는 것을 뜻한다.) (기다리다) Kathy had to wait for 10 minutes on the sidewalk for the bus to come. (캐티는 길가에서 버스가 오기를 10분이나 기다려야 했다.)
740. To wake up means to become awake. (To wake up 한다는 것은 깨어 나게 된다는 뜻이다.) (일어 나다, 잠을 깨다.)  Cindy usually wakes up early in the morning, but today she woke up late.(신디는 평소에 아침 일찍 일어 나는데  오늘은 늦게 일어 났다.)
741. To walk is to move by taking steps. (To walk 한다는 것은 발 걸음을 취함으로 움직이는 것이다.) (걷다.) Megan and John walk to school everyday. (메건과 존은 매일 걸어서 학교에 간다.)
742. A wall is one of the sides of a building or of a room.  (Wall 은 빌딩이나 방의 면들의 하나이다.) (벽) Most rooms have a ceiling, a floor, and four walls.(대부분의 방은 천장, 마루 그리고 4 개의 벽이 있다.)
743. To want something means that you would like to have it. ( 무엇을To want 한다는 것은 당신이 그것을 갖고 싶다는 뜻이다. ) (원한다. 필요하다.) Andrew wants a new computer more than anything. (앤드루는 무엇보다 새 컴퓨터를 원한다.)
744. A war is a time when people or armies fight against each other. (War 이란 사람들이나 군대가 서로 반대 해서 싸우는 때이다.) (전쟁) Many soldiers died in wars. (전쟁에서 많은 군인들이 죽었다.)
745. Warm means not very hot. (Warm 은 아주 덥지 않은 것을 뜻 한다.) (따뜻한, 친절한 )When it is cold outside, our dog likes to stay in the house where it is warm.( 밖이 추울 때 우리 개는 따뜻한 집 안에 머물기를 좋아 한다. ) Socks keep my feet warm.( 양말은 나의 발을 따뜻하게 해 준다.)
746. To wash something means to clean it with soap and water.(무엇을 To wash 한다는 것은 비누와 물로 그것을 깨끗하게 하는 것을 의미 한다.) (씻다.) John washes his hands before lunch. (존은 점심 전에 그의 손을 씻는다.)
747. If you waste something, you use more of it than you need. (만일 당신이 어떤 것을 waste 한다면 당신은 그것을 당신이 필요한 것 보다 더 많이 사용 한다.) (낭비 하다. 헛되이 소모 하다.)You must not waste electricity by leaving all the lights on.(당신은 전등을 모두 켜 놓음으로써 전기를 낭비해서는 안된다.)
748. A watch is a machine that tells time. (Watch 는 시간을 알려 주는 기계이다.)(손목시계) Judy’s watch said that it was 8:30.(주디의 시계는 지금이 8시 30 분이었다고 했다.)
749. Water is a kind of liquid. (Water 은 액체의 일종이다.) (물)  It is clear and it has no taste. (그것은 투명하며 맛이 없다.) People, plants, and animals need water to live. (사람, 식물, 그리고 동물들은 생존하기 위해서 물이 필요 하다.)
750. A way is how you get from one place to another. (Way 란 당신이 한곳에서 다른 곳으로 어떻게 도달 하는가 이다.) (길, 진로) We took the long way home.( 우리는 집으로 가는 먼 길을 택했다.)
751. We is a word you use when you speak about yourself and somebody else together.(We 란 당신이 당신 자신과 다른 사람을 함께 말 할 때 사용 하는 말이다.) (우리) My sister and I went to the store. (나의 여동생과 나는 가게로 갔다.) We went to the store together.( 우리는 가게에 함께 갔다.)
752. The opposite of strong is weak. (강한 의 반대가 Weak 이다.) (약한, 힘이 없는) If you didn’t eat or drink, you would soon become very weak.(당신이 먹지 않고 마시지 않으면 당신은 곧 매우 약해 질 것이다.)
753. To wear something means to have it on your body to cover or protect you. (무엇을 To wear 한다는 것은 당신을 가리거나 보호 하기 위해서 그것을 당신의 몸 위에 걸치는 것이다.) (입다, 착용하다)When it is cold outside, Judy wears a coat, a hat, boots, and gloves.(밖이 추울 때 주디는 코트, 모자, 장화 그리고 장갑을 착용한다.)
754. The weather is what it is like outside.( Weather 이라는 것은 밖이 어떤가 이다.) (기후, 날씨) When the weather is warm, Jim likes to go to the lake. (날씨가 따뜻할 때 짐은 호수에 가기를 좋아한다.) In cold weather he likes to ski. (추운 날씨에는 그는 스키 타러 가기를 좋아 한다.)Sun, rain and wind are all kinds of weather.(태양, 비, 바람은 모두 기후의 일종이다.)
755. A week is an amount of time. (Week 는 시간의 양이다.) (한 주, 한 주일)There are seven days in one week. (일주일에는 7 일이 있다.) A week begins with Sunday. (한 주는 일요일로 시작 한다.) There are 52 weeks in one year. (일년에는 52 주가 있다.)
756. To be welcome means that someone is glad to see you or to do something for you. (To be welcome 한다는 것은 어떤 사람이 당신을 보아 기쁘거나 혹은 당신을 위해서 무엇을 기쁘게 한다는 뜻이다. ) (환영하다, 환영받는) My mom welcomed my friends into the house.(나의 어머니는 내 친구들을 집안으로 환영해 주셨다.)
757. A well is a deep hole in the ground that goes to water or oil.(Well 이란 물이나 기름에 닿는 땅의 깊은 구멍을 뜻 한다.) (우물, 샘) The farmer gets fresh water from the well. (농부는 우물로부터 신선한 물을 얻는다.)
758. West is direction opposite from east. (West 는 동쪽으로 부터 반대되는 방향이다.) (서쪽)  The west is where the Sun goes down in the evening.(West 란 저녁에 태양이 지는 곳이다.) The sun rises in the east and sets in the west.(태양은 동쪽에서 뜨며 서쪽으로 진다.)
759. The opposite of dry is wet. (“마른”의 반대가 Wet 이다.) (젖은,축축한, 젖다) Wet means covered with water or full of water. (Wet 이란 물로 덮여 있거나 물이 가득찼다는 뜻이다.) Megan got wet when she went out in the rain. ( 메건은 비가 오는데 밖에 나갔을 때 젖게 되었다. )
760. What is used to ask questions about people and things.(What 이란 사람들이나 물건들에 대해서 질문할 때 사용 된다.) (무엇, 무슨, 어떤 것) “What was that?” (저것이 무엇 이었냐?) “What are you eating?”(무엇을 먹고 있냐?) “What book are you reading?”(무슨 책을 읽고 있냐?)
761. When is used to ask questions about time. (When 은 시간에 대해서 질문 하는데 사용 된다.)(언제) “When does the football game start?” (언제 미식 축구 경기가 시작되냐?) “When will we eat?”( 우리는 언제 먹지요?)
762. Where is used to ask question about a place. (Where 는 장소에 대해서 질문 할 때 사용된다.) (어디에) Jamie could not find her pencil.( 제이미는 그녀의 연필을 찾을 수가 없었다.)  “Where is my pencil?”,  she asked. (내 연필 어디 있지?) 라고 그녀는 물었다. “Where are we?” (우리는 어디에 있지요?)
763. Which is used to ask questions about one person or thing in a group. (Which 는 단체 중에 있는 한 사람 혹은 물체에 대해서 질문할 때 사용 된다.) (어느)“Should I wear my blue or black shoes?” (내가 파란 구두를 신어야 할까, 까만 구두를 신어야 할까?)  “Which shoes look better?” (어떤 구두가 나아 보여요?) “Which boy is your friend?”(어느 소년이 당신의 친구냐?)
764. White is the opposite of black.(White 은 까만색의 반대이다.) (흰색, 하얀) White is a very light color. (White 은 매우 밝은 색이다.)
765. Who is used to ask questions about a person.(Who 는 사람에 대해서 질문 할 때 사용 된다.) (누구) “Who has seen my book?” (내 책을 본 사람 누구니?)  “Who knows what the capitol of California is?”(캘리포니아 주의 수도가 어딘지 누가 아니?)
766. Why is a word people use when they ask about or explain what makes things happen. (Why 는 사람들이 어떤 것에 대해서 질문 하거나 왜 그렇게 되는 지를 설명 할 때 사용 하는 단어이다. )(왜) “Why are these papers wet?” ( 이 종이들이 왜 젖어 있지?) “Why do birds fly south for the winter?”(왜 새들이 겨울을 위해 남쪽으로 날아가지?)
767. The opposite of narrow is wide. ( “좁은” 의 반대가 Wide 이다.) (넓은) Wide means having a lot of space between the two sides. (Wide 란 두 면 사이에 공간이 많을 많이 갖고 있음을 의미 한다.) John’s desk was too wide to fit through the door.(존의 책상은 문으로 통과 하기엔 너무 넓었다.)
768. Will tells about something in the future. (Will 은 미래의 어떤 것에 대해서 뜻 한다.) (~ 일 것이다, ~ 할 것이다.)Michelle plans to go to the store tonight. (미셸은 오늘 밤에 가게에 갈 계획이다.) She will go there tonight. ( 그녀는 오늘 밤에 그 곳에 갈 것이다.)
769. To win means to finish first or to do something best in a game or a race.(To win 한다는 것은 먼저 마치는 것이거나 혹은 경기나 시합에서 어떤 것을 가장 잘 하는 것을 의미 한다.) (이기다, 우승 하다.)  I think Sean will win the race because he is the fastest. ( 나는 샨이 가장 빠르기 때문에 그가 경주에서 우승 할 것이라고 생각 한다.)
770. Wind is air that blows over the ground. (Wind 는 땅 위로 부는 공기 이다.) (바람) Strong winds blew the tree down. (강한 바람이 나무를 넘어 뜨렸다.)
771. A window is an open place in a wall.(Window 란 벽에 있는 열린 부분이다.) (창문)  It lets light and air into a room. (그것은 햇볕과 공기를 방으로 들어 가게 한다.) Windows usually have glass in them.( 창문은 대부분 그 안에 유리를 갖고 있다.)
772. A wing is a part that helps something to fly. (Wing 은 어떤 것을 날게 도와 주는 부분이다.) (날개) All birds have two wings.(모든 새들은 2 개의 날개를 갖고 있다.)
773. Winter is a cold season. (Winter 은 추운 계절이다.) (겨울철) It comes after autumn and before spring. (그것은 가을 다음, 봄 전에 온다.)It rains and snows during winter. (겨울철 동안에는 비와 눈이 온다.)
774. With means together. (With 란 “같이” 라는 의미이다.) (~와 함께, ~같이)To do something with someone is to do it together.  ( 어떤 사람과 같이 무엇을 한다는 것은 그것과 함께 하는 것이다.) Susan went to the library with me.(수잔은 나와 함께 도서실에 갔다.)
775. A woman is a grown female person. (Woman 은 성장한 여자 사람이다.) (여인)   Girls grow up to be women. ( 소녀는 여인으로 성장 한다.)
776. To wonder means to think about something that you are curious about. (To wonder 한다는 것은 당신이 호기심을 갖고 있는 것에 대해서 생각 한다는 뜻이다.) (생각하다, 의아히 생각 하다.) I wonder what I would be when I grow up. (나는 내가 성장해서 무엇이 될까 생각 한다.)
777. Wood is what trees are made of. (Wood 란 수목들을 이루고 있는 요소이다.) (목재) Wood is used to make houses, furniture and paper. (목재는 집과 가구와 종이를 만드는데 사용 된다.)
778. A word is a sound or a group of sounds that means something. (Word 는 어떤 것을 의미하는 어떤 소리나 소리들의 집합이다.) (말, 단어) People speak or write words to share their thoughts with other people.( 사람들은 다른 사람들과 그들의 생각을 나누기 위해서 말을 하거나 단어들을 적는다.)
779. Work is what someone does for a job. (Work란 어떤 사람이 직업을 위해서 하는 것이다.) (일, 작업)Ben is programmer and he loves his work. (벤은 프로그래머인데 그는 그의 일을 좋아한다.)
780. The world is the place where everyone lives. (World 란 모든 사람들이 사는 장소이다.) (세계) All the land and the oceans make up our world. (모든 땅과 그리고 바다가 우리들의 세계를 구성 한다. ) We all live somewhere in the world.(우리는 모두 세계의 어느 곳엔가 살고 있다.)
781. To write means to make letters and words on a piece of paper with a pen or a pencil. (To write 한다는 것은 종이 위에 펜이나 연필로 글자나 단어들을 만드는 것을 뜻 한다.)  She had to write a letter to her friend.(그녀는 그녀의 친구에게 편지를 써야 했다.)
782. The opposite of right is wrong. (“바른”의 반대가 Wrong 이다.) (틀린, 잘못된, 바르지 않은) Megan gave the wrong answer to the teacher’s question.(메건은 선생님의 질문에 틀린 대답을 했다.) The teacher told her the right answer.( 선생님은 그녀에게 맞는 답을 일러 주었다.)
783. Yeah means yes. (Yeah 는 yes 라는 뜻이다.)(그래) “Yeah, we are going to the movie.” (그래, 우린 영화 보러 가려고 해.)
784. A year is an amount of time.(Year 이란 시간의 양을 뜻 한다.) (일년)  There are 12 months in one year.  (일년에는 12 달이 있다.)
785. Yellow is a bright color.(Yellow 는 밝은 색이다.)  (노란색) Bananas and lemons are yellow. (바나나와 레몬은 노란 색이다.)
786. The opposite of no is yes. (“아니오”의 반대가 Yes 이다.) (그래, 네)Yes means that you agree. (Yes 란 당신이 동의 한다는 의미이다.) Jane asked Susan to come to her house after school.(제인은 수잔에게 학교가 끝난 후 자기 집에 가자고 했다.) Susan said, “Yes, I would like to come.”  (수잔은 “ 그래 나도 가도 싶다 “라고 말했다.)
787. Yesterday is the day before today. (Yesterday 는 오늘의 전 날이다.) (어제) It snowed yesterday.(어제는 눈이 왔다.) Today the ground is covered with snow.(오늘은 길가에 눈이 덮여 있다.)
788. Yet means up to this point.(Yet 은 지금까지는 이란 뜻이다.) (아직, 지금까지는) The movie has not started yet. ( 영화가 아직 시작 하지 않았다.) Megan is not old enough yet to drive a car.(메건은 아직 차를 운전 할만한 나이가 되지 않았다.)

789. You is a word that is used when one person speaks to another person.(You 는 한 사람이 다른 사람에게 말 할때 사용 하는 단어이다.) (당신, 너) I like you.(나는 당신을 좋아 한다.) You look tired today.(너 오늘 피곤해 보인다.) Do you like to dance?( 당신 춤추는것 좋아 해요?)
790. The opposite of old is young. (늙은 의 반대가 Young 이다).(젊은, 어린) To be young means to have been alive only a short time.(젊다는 것은 단지 짧은 기간 동안 살아 왔다는 뜻이다.) Children are young people. (어린 아이들은 젊은 사람들이다.)
791. Zero is a number that means nothing.(Zero 는 아무것도 없는 것을 의미 하는 숫자이다.) (영) It is written 0.(그것을 0 라고 쓴다.) One thousand is written with a one and three zeroes. (1000 은 한 개의 1 과 3 개의 0 으로 표기된다.)
792. A zoo is a place where animals are kept.(Zoo 란 동물들이 보호 받는 곳이다.) (동물원)  A zoo is like a park with a lot of animals. (동물원은 동물이 많은 공원 같다.) You can see lions, tigers, and elephants at the zoo. (당신은 동물원에서 사자, 호랑이 그리고 코끼리를 볼 수 있다.)
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